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Remerciements à mon amie
Mme Nicole MARIE-LOUISE

Avant de vous parler d'elle, j'aimerais vous inviter à faire un arrêt
afin de vous présenter une réalité qui est directement liée au texte de
[Romains 13 verset 7].

Ce texte nous invite, entre autres, à rendre l'honneur à qui il doit
revenir. Sur la base de ce texte, je m'en vais vous parler de mon amie
Nicole,  et pour ce faire, je vous dirais qu'elle a collaboré à tous mes
livres,  dont  celui-ci,  en  donnant  une  forme  à  mes  mots  et  en
magnifiant mes idées sans les altérer.

C'est elle qui donne un sens à mes idées et parvient à retranscrire
fidèlement ma pensée en lui donnant un ton plus léger. 

Pourtant, elle a œuvré, et œuvre encore, tout en sachant que ces
livres seront offerts gratuitement au format numérique. 

L’aide précieuse qu’elle m’apporte n’est donc pas intéressée, car elle
agit uniquement par amour de Dieu, par passion pour l’écriture et pour
me soutenir.

En  retour,  pour  tout  ce  temps  accordé  gracieusement,  je  vous
demande de la porter, ainsi que sa famille dans la prière et que votre
bénédiction leur soit accordée, au nom puissant de Jésus-Christ notre
Seigneur et maître.
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Dédicace à mon fils Samuel

Ce livre est pour toi, Samuel, mon fils, afin que tu saches que
ton père t’aime ! 

Puissent ces pages, telle une ancre, t’enraciner dans le Seigneur. En
outre, les derniers chapitres de cet ouvrage te permettront de mieux
comprendre les raisons qui ont fait que tu as dû grandir loin de moi.

Bien que depuis plus d'une décennie, je n'aie malheureusement pas
pu  te  serrer  contre  mon  cœur  et  entretenir  avec  toi  les  relations
père-fils  tant  espérées,  j'ai  heureusement,  depuis  plus  de  deux  ans,
appris à te connaître à distance, grâce aux moyens modernes.

Je glorifie le Seigneur pour t'avoir permis de grandir en sagesse en te
dotant  d'une  belle  âme.  Puisse  l’amour  de  la  vérité  manifestée  en
l’Éternel  toujours  être  ta  priorité.  Ne  baisse  jamais  l’échine  devant
l’injustice ! Tu seras ainsi victorieux. 
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1 Présentation des livrets

EEn guise d’introduction, je vous dirais que ce livre que vous avez

entre  les  mains  présente  les  œuvres  iniques  que pratique la  religion
adventiste du septième jour, ainsi que les plans qui m’ont été inspirés
par l'Esprit de Dieu afin de réformer cette religion.

Ce livre est le dernier appel à la repentance que le Seigneur, dans sa
grande mansuétude et sa grande miséricorde me donne de présenter à
cette religion, à cause des actes pratiqués qui ne le révèrent pas.

Maintenant ces points actés et pour entrer dans le vif du sujet, je
vous dirais que dans ces lignes, je vous expose les œuvres de l'Église
adventiste  du  septième  jour,  qui  se  présente  comme  étant  la
défenderesse de la foi et de la parole de Dieu, mais qui œuvre comme
ceux-là mêmes qu’elle condamne. 

Mes propos relatifs au caractère inique des œuvres de cette religion
pourraient sembler insensés, tellement cette dernière donne au monde
l'image d'un lieu où la parole de Dieu est honorée et où nulle œuvre de
ténèbres ne demeurent, comme « des squelettes dans des placards ».

Nous verrons qu'il en est tout autrement. Je vous démontrerais, au
travers  des  préceptes  doctrinaux  de  l'Église  adventiste  du  septième
jour, mis en lumière par la Bible combien ces fondements sont iniques
et ne servent pas Dieu, bien au contraire. 

Pour  vous  présenter  les  grandes  lignes  des  errements  de  l'Église
adventiste du septième jour, il nous faut commencer par les fondations
sur lesquelles  cette Église  a été construite,  puis  développée pour en
venir à ce qu'est,  en cette décennie, la base du dogme que professe
cette religion.

En préambule, je vous dirais qu'il y a plusieurs décennies de cela le
Seigneur a suscité à une « frêle petite plante », qu'il a établie de son

vivant prophétesse, elle s'appelait Ellen G. White. 
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L'Esprit de Dieu lui a donné de porter, entre autres, le message des
trois anges apocalyptiques. La raison d'être principale de ce message à
trois branches est de nous amener à donner Gloire au Seigneur ! 

Il présente en outre son jugement dont l'heure est arrivée, il appelle
aussi  l'humanité  à  la  repentance  et  nous  invite  tous  à  rejeter  toute
doctrine qui n'est pas du Seigneur. Ce message présente aussi le sort
final qui sera réservé à ceux qui rejetteront le Seigneur pour servir des
doctrines d'hommes et enfin, il a pour but d'amener la papauté et ses
sbires à la déchéance.

Cette humble servante du Seigneur, qu'était Ellen G. White a reçu
de  l'Esprit  de  Dieu  de  nouvelles  révélations  prophétiques,  qui
présentent  les  œuvres  iniques  et  cachées  de  la  papauté,  et  qui  sont
mises en lumière par le message des trois anges apocalyptique.

Ce faisant, de sa plume elle a laissé des instructions bien précises
pour que les adventistes du septième jour ne puissent jamais s'unir à
cet être inique, qu'est la papauté. Elle présente aussi l'influence que les
papes ont et auront sur les nations, et les organes législatifs qui gèrent
le monde, de ce fait  Mme White de son vivant a exhorté le peuple
adventiste du septième jour à ne jamais contracter de telles unions.

Hormis ces instructions et recommandations, elle a laissé une épée,
flamboyante et puissante destinée à permettre au monde de connaître
le vrai visage de la papauté ainsi que les doctrines iniques que professe
l'Église catholique, c’est le livre « La tragédie des siècles ».

Malheureusement,  en cette génération,  d'un revers de la  main,  le
leader adventiste  M.  Ted N.C. Wilson  a  perverti  toutes  ces  bases

instituées par Mme White, sur lesquelles la foi adventiste est basée. Cet
homme a renié les fondations de la foi de sa religion, en désavouant le
livre « La tragédie des siècles », écrit de la plume d'Ellen G. White.

Il  est  allé  jusqu'à  demander  pardon au pape  François  parce  que
700000 de  ces  livres  ont  été  distribués  lors  d'un  des  passages  du

pontife en Amérique. Ted N.C. Wilson a en outre appelé de ses vœux
une union entre les adventistes et les catholiques. Il a aussi mis en place
des accords avec l'ONU, chose inimaginable jusque-là. 
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Tout cela peut paraître anodin, et même pour certains dénoter une
grande  ouverture  d’esprit,  néanmoins  quand  on  lève  le  voile  des
apparences et que l'on plonge les regards sur une réalité de vie, nous
comprenons le non-sens du nouveau positionnement de cette religion.

Pour  ce  faire,  je  m'en  vais  vous  poser  une  question  :  Peut-on
professer à la fois une chose et son contraire. Exemple : peut-on à la
fois se déclarer contre l'avortement et être pro avortement ? Ou encore,
peut on à la fois se battre contre les lois qui permettent en Amérique à
tout un chacun de posséder une arme et soit même en détenir une ?

Ainsi, la religion adventiste du septième jour, ne peut pas d'un côté
décréter que son dogme est basé sur les écrits d'Ellen G. White et
d'un autre, renier ces enseignements, en pratiquant ce qu'elle a proscrit.

Ainsi, soit l'Église adventiste du septième jour s'émancipe des règles
d'Ellen G. White, et pratique de nouvelles doctrines, soit cette religion
demeure  dans  ses  anciens  sentiers  et  pratique  ce  que  sa  défunte
prophétesse charismatique a établi. Pour l'instant, nous sommes loin de
ces  deux  extrêmes,  car  cette  religion  en  est  venue  à  pratiquer  des
doctrines bigarrées, qui sont un mélange des enseignements que Mme
Ellen G. White a laissés et de ceux issus du dogme catholique.

Un exemple  concret  est  la  réalité  de  « l'Église du reste  »,  cette

religion l'a vécue du temps de Mme White qui en tant que prophétesse
du Seigneur avait le don de prophétie, qui consiste à ce que le Seigneur
parle à un de ses prophètes ou prophétesses en rêves ou en visions.

Mme White a reçu un grand nombre de visions et quelques rêves
grâce auxquels elle a guidé le peuple adventiste du septième jour.

Elle  a  aussi  reconnu que l'Esprit  de prophétie  consiste  à  ce que
Dieu parle à ses prophètes en rêves et en visions. 

En  opposition  à  tout  cela,  des  décennies  après  la  mort  de
Mme  White, n'ayant  plus  de  prophètes  dans  ses  rangs  l'Église
adventiste du septième jour a perverti ces bases. À leur place ont été
institués des préceptes iniques de l'Église catholique qui ont été revus
et édulcorés à « la sauce » adventiste du septième jour. 
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Parmi ces préceptes  nous  retrouvons le  baptême des enfants  ou
encore la désacralisation des rêves et des visions. Nous verrons aussi
comment au travers de ces baptistères, l'Église adventiste du septième
jour ne rend pas un culte à Dieu. Bien au contraire, elle livre, pieds et
poings liés, ceux qui vont se faire baptiser. 

Incroyable  !  Vous verrez  à qui  et comment.  Nous verrons aussi,
qu'alors  que cette religion  se  réclame comme étant la  gardienne du
sabbat, comment en plein sabbat, elle  transgresse le commandement
du Seigneur qui demande que « la main gauche ne puisse pas savoir ce
que fait la droite ». 

Je vais aussi vous présenter les œuvres sectaires et hors la loi que
l'Église adventiste du septième jour a mises en place et qui lui permet,
grâce à des contraintes psychologiques, de dépouiller ses membres de
plusieurs millions de dollars par an et cela depuis des décennies, par le
biais des dîmes et des offrandes qu'elle les oblige à lui verser.

Tout ce que je viens d’énoncer, je vous le démontrerai au travers
des textes bibliques, juridiques, législatives et des doctrines établies par
l'Église adventiste du septième jour. 

Je poursuivrai en disant que j’ai eu à croiser  l’épée spirituelle avec
cette  religion,  mais  du  fait de  sa  puissance  financière  et  de  sa
renommée, j’y ai laissé plus que « des plumes ». 

Ma jeune épouse, à l’époque m’avait mis devant un dilemme, arrêter
d’écrire contre cette religion, qui était autrefois la nôtre, ou divorcer. 

J’ai choisi de demeurer fidèle au Seigneur. Les répercussions furent
mon divorce et l’éloignement de mon fils que sa mère a emmené vivre
à huit mille kilomètres de moi. 

Néanmoins, devenu majeur, il est revenu vers moi depuis environ
deux ans et  nous réapprenons à nous connaître,  mais  je  ne l'ai  pas
encore vu physiquement depuis plus de 14, très longues, années...

Pour finir, pour qu'il y ait équité, je vous présente aussi un résumé
de ma vie et vous verrez comment le Seigneur a la capacité de retirer
un homme de  la  déchéance  la  plus  totale  pour  en  faire  un  de  ses
serviteurs,  l'objectif  étant que toute gloire lui  revienne à lui  seul,  le
Tout Puissant ! 
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Pour poursuivre, je vous dirais que ce livret est un extrait d’un livre
numérique  plus  volumineux,  qui  comporte  572  pages, intitulé

«  Inquisitiô  (Le  message  des  trois  anges),  tome  IV,  La réalité  de
l’attaque du faux prophète et de l'agneau bestial apocalyptique contre la
loi de Dieu et la prophétie (Version revue et complétée – réédition) ».

Si vous souhaitez plus de précisions, lorsque je fais référence à un
chapitre, vous pouvez le retrouver dans la version complète du livre.

Enfin, je tiens à préciser que cette version intégrale a été scindée
en 16 livrets, dont celui-ci. 

Le but de ces  livrets  est  d’être dans un format plus maniable  et
transportable, en vous apportant un meilleur confort de lecture. 

Ils vous permettront également de choisir plus facilement le thème
qui vous convient.

Toutefois,  ils  sont  tous  mis  à  votre  disposition  en  version
numérique, livrets et livre en version intégrale. 

Je vous invite à les télécharger sur mon site : 
https://kenny-ronald-marguerite.com

Vous pouvez en faire profiter vos proches ou en parler autour
de vous.

Bon à savoir : 
La version intégrale de ce livre ainsi que ces livrets n'ont été corrigés

qu'à 30 % par un professionnel ou par mon amie Nicole, il y a donc
des fautes dans leurs pages, veuillez m'en excuser.

Devant  le  faire  parvenir  au plus vite  à  ceux à qui  il  est  destiné,
et  ne  pouvant  pas  terminer  sa  correction  dans  l'immédiat,
je le fais donc paraître ainsi.
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Exemple d'oeuvres de confusion d'une aveugle
s'étant autoproclamée guide des aveugles

« Les apparences sont souvent trompeuses, et nous mènent à
voir dans notre prochain des interdits, qui sont souvent mineurs,

alors que notre vie toute entière est une abomination devant le Seigneur.
La réalité même de ce que Dieu appelle iniquité, n'est pour certains,

qu'une formalité afin de mieux vivre sa foi.
C'est ce type d'oeuvres, qui fera que plus d'un « bon chrétien » sera

rejeté au grand jour du retour du Seigneur, à l'instar de
ceux décrits dans [Matthieu 7 versets 21-27].

Soyons donc vigilants, comme les Béréens, afin de ne pas perdre
notre couronne (la vie éternelle), à cause d'actes, que nous pourrions

pratiquer, et qui nous semblent anodins, mais qui ne le
sont  pas devant le Seigneur et nous

disqualifient pour l'Éden. »
[Citation de Kenny R. MARGUERITE].

13



Kenny Ronald MARGUERITE

2 La raison d’être du message du deuxième ange
apocalyptique

DDans ce chapitre je vais vous parler d'une femme hors norme, elle

est très puissante et assoiffée de sang. Elle fait partie de ces beautés
maléfiques qui ont fait un pacte avec le diable. 

Malgré sa position dominante, à cause de ces œuvres iniques, elle
sera déchue, et le message qui présente cette réalité est celui porté par
le deuxième ange apocalyptique. 

Avant de dévoilé la teneur de ce message angélique apocalyptique,
j'aimerais en vue de vous parler  de Babylone et vous présenter une
union des plus improbables et bizarres, celui de la belle (Babylone) et
d'une bête. Plus loin vous comprendrez la raison de cet interlude !

L'union  d'une  belle  jeune  femme et  d'une  bête,  même  dans  les
contes de fées, sera toujours une chose bizarre, et même révulsant.

Cette réalité des dessins animés à gros budget ont pu l'adoucir, en
prêtant à la bête des sentiments humains des plus nobles, tant et si bien
que l'on finis par le trouver attachant. 

En outre, la pureté de la belle, son altruisme, sa gentillesse, fait que
son amour pour la bête, donne à ce dernier des airs, lointain, très très
lointain, de prince charmant. 

Tout  ceci,  ne  peut  s'appliquer  à  la  belle  qui  est  le  centre  de  ce
chapitre, elle est encore plus méprisable et sanguinaire que la bête à qui
elle sait allier, tant et si bien qu'elle est plus du type lycanthrope femelle
assoiffée de sang que damoiselle en détresse. 

Maintenant  ce  moment  récréatif,  imagé  passer  découvrons  le
contenu du message du deuxième ange en lisant ce qui suit :

« Et un autre, un second ange suivit, en disant : elle est tombée, elle
est tombée, Babylone la grande, qui a abreuvé toutes les nations du vin
de la fureur de son impudicité ! » [Apocalypse 14 verset 8, Bible Louis
Segond]. 
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Ici le deuxième ange nous présente la déchéance de Babylone et la
raison de sa chute est lier aux impudicités qu'elle pratiquait et distillait à
toutes  les  nations.  Ici  un  premier  élément  d'importance  nous  est
donné,  car  nous  comprenons  que  la  puissance  de  Babylone  est
mondiale. En outre, dans ce texte pour présenter la raison d'être de la
déchéance de Babylone, il est associée deux mots fureur et  impudicité
qui séparément sont déjà forts de sens, mais ensemble interpelle :

La « fureur » représente généralement un état de grande colère
pouvant  souvent  conduire  à  une  frénésie  (démence)  qui  peut
mener  à  perdre  le  contrôle  de  notre  être  et  nous  conduire  à
pratiquer des actes innommables. 
« L'impudicité » quant à lui  est  synonyme de  ce  qui  est
indécent et obscene, c'est le caractère de tous ce qui contrevient à
la pudeur.

Ainsi,  en allier la réalité de ces deux mots nous comprenons que
Babylone est une femme d'une dépravation extrême. Cette réalité ne se
dément pas dans cet autre texte qui la présente :  « Puis un des sept
anges qui tenaient les sept coupes vint me parler et dit :  

« Viens, je te montrerai le jugement de la grande prostituée
qui est assise sur les grandes eaux. C'est avec elle que les rois de la terre
se sont livrés à l'immoralité, et c'est du vin de sa prostitution que les
habitants de la terre se sont enivrés. » 

Alors il me transporta en esprit dans un désert et je vis une
femme  assise  sur  une  bête  écarlate,  couverte  de  noms
blasphématoires et qui avait sept têtes et dix cornes. 

Cette femme était habillée de pourpre et d'écarlate et parée
d'or, de pierres précieuses et de perles. 

Elle  tenait  dans  sa  main  une  coupe  d'or  remplie
d'abominations et des souillures de sa prostitution. 

Sur son front était écrit un nom, un mystère : « Babylone la
grande, la mère des prostituées et des abominations de la terre.
Je vis cette femme ivre du sang des saints, du sang des témoins
de Jésus.  En la  voyant,  je  fus  saisi  d'un grand étonnement.  »
[Apocalypse 17 versets 1-6, Bible Second 21]. 
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En lisant le texte biblique que nous venons de voir vous pouvez
constater que, la description que j'ai faite de la belle et de sa bête pour
présenter Babylone et sa monture bestiale, n'était pas surfaite, tout au
concraire.  Je  m'en  vais  maintenant  lever  le  rideau  afin  de  vous
présenter de façon littérale la réalité de l'union de ce couple des plus
iniques. Commençons par la bête. 

Nous apprenons qu'elle est couverte de nom de blasphème, et elle a
sept têtes et dix cornes. En outre, la suite de ce texte, que je ne vous ai
pas mis, nous apprend que cette bête doit paraître par deux fois dans
l'histoire de l'humanité car elle doit exister, puis ne plus être, et elle doit
à nouveau reparaître. 

Quand elle réapparaît tous les habitants de la terre qui ne révère pas
le Seigneur seront émerveillé (ou dans un grand étonnement, selon la
version de la Bible) par lui. 

Tous  ces  symboles  représentent  la  papauté  à  la  tête  de  l'Église
catholique. Je vous ai déjà présenté, bien en détaille, cette réalité dans
le tome III de ce livre au chapitre « L'unité indivisible des œuvres du
léopard à dix cornes et à sept têtes et de la petite corne ».

Ayant déjà élucidé le mystère de la monture bestiale de Babylone la
cavalière inique, nous allons dans cette partie étudier les symboles qui
la présentent elle. Nous allons de ce pas les découvrir, en commençant
par le pourpre. Voici ce que nous pouvons lire à ce propos : 

« Voici les vêtements qu'ils feront :  un pectoral, un éphod, une
robe,  une tunique brodée,  une  tiare,  et  une ceinture. Ils  feront  des
vêtements  sacrés  à  Aaron,  ton  frère,  et  à  ses  fils,  afin  qu'ils
exercent mon sacerdoce. 

Ils emploieront de l'or, des étoffes teintes en bleu, en pourpre,
en cramoisi, et de fin lin. 

Ils feront l'éphod d'or,  de fil bleu, pourpre  et cramoisi, et de fin
lin retors; il sera artistement travaillé. […] 

Tu feras la robe de l'éphod entièrement d'étoffe bleue. [...] 
Tu mettras  autour  de  la  bordure,  en  bas,  des  grenades  de

couleur bleue, pourpre  et  cramoisi,  entremêlées  de  clochettes  d'or  »
[Exode 28 versets 4-6, 31, 33, Bible Louis Second].
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Ainsi le pourpre était l'une des bases des vêtements sacerdotaux que
portais les sacrificateurs, qui était consacrée et établit dans la maison de
Dieu.  En  outre,  cette  couleur  était  aussi  l'une  de  celles  qui  étaient
utilisées dans le service du sanctuaire divin. 

Voici ce que nous apprenons à ce propos : « Ils ôteront les cendres
de  l'autel,  et ils  étendront  sur  l'autel  un  drap  de  pourpre  »
[Nombres 4 versets 13, Bible Louis Second].

Maintenant,  que  nous  avons  pu  placer  le  pourpre  comme étant
consacré au Seigneur, intéressons-nous à l'écarlate. Pour le découvrir,
lisons ceci : « Ils firent aussi de pourpre, d'écarlate, et de cramoisi les
vêtements du service, pour faire le service du Sanctuaire ; 

Et ils firent les saints vêtements pour Aaron, comme l'Éternel
l'avait commandé à Moïse. On fit donc l'Ephod, d'or, de pourpre,
d'écarlate […] On fit aussi le Pectoral d'ouvrage exquis, comme
l'ouvrage de l'Ephod, d'or, de pourpre, d'écarlate […] Et aux bords
du Rochet on fit des grenades de pourpre, d'écarlate […] 

Et le baudrier de fin lin retors, de pourpre, d'écarlate, de cramoisi,
d'ouvrage de broderie, comme  l'Éternel l'avait commandé à Moïse.  »
[Exode 39 versets 1-2, 8, 24, 29, Bible Martin].

Nous  découvrons  ici  que  l'écarlate  est  aussi  une  part  de  l'habit
sacerdotal des sacrificateurs. Il est aussi une des couleurs qui est utilisé
dans la maison de Seigneur. Ce texte nous renseigne à ce propos :

« Puis on fît pour le Tabernacle […] Et on fit pour le pavillon
des ais de bois de Sittim, qu'on fit tenir debout. […] 

Et cinq barres pour les ais de l'autre côté du pavillon […] On fit
aussi le voile de pourpre, d'écarlate […] On fit aussi à l'entrée du
Tabernacle une tapisserie de pourpre, d'écarlate […] » [Exode 36
versets 19-20, 32, 35, 37, Bible Martin].

Maintenant ces deux points actés, poursuivons avec la réalité des
pierres précieuses. Ce symbole lui aussi nous le retrouvons et dans les
vêtements des sacrificateurs et dans la maison de Dieu. Pour la tenue
des sacrificateurs voici ce que nous pouvons lire : 
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«  Voici les vêtements qu'ils feront : un pectoral, un éphod, une
robe, une tunique brodée, une tiare, et une ceinture. 

Ils feront des vêtements sacrés à Aaron, ton frère, et à ses fils,
afin qu'ils exercent mon sacerdoce. […] Tu feras le pectoral du
jugement, artistement  travaillé  […] Tu  y  enchâsseras  une
garniture de pierres, quatre rangées de pierres : première rangée,
une sardoine, une topaze, une émeraude ;

Seconde  rangée,  une  escarboucle,  un  saphir,  un  diamant  ;
troisième  rangée,  une  opale,  une  agate,  une  améthyste  ;
quatrième rangée, une chrysolithe, un onyx, un jaspe. 

Ces pierres seront enchâssées dans leurs montures d'or. Il y en
aura  douze,  d'après  les  noms  des  fils  d'Israël  ;  elles  seront  gravées
comme des cachets, chacune avec le nom de l'une des douze tribus.  »
[Exode 28 versets 4, 15, 17-21, Bible Louis Second].

Ici il n'est pas textuellement fait mention de pierre précieuse, et cela
même si en lisant l'énuméré des pierres qui se trouvent sur le pectoral,
nous  comprenons  qu'ils  sont  de  cette  nature.  Pour  qu'aucune
ambiguïté ne puisse subsister, voici ce qu'il est écrit à leur propos : 

« Des pierres d'onyx et des pierres précieuses à enchâsser pour
l'éphod et pour le pectoral. » [Exode 25 verset 7, Bible Semeur].

Ainsi, les pierres précieuses étaient bien des éléments des vêtements
sacerdotaux des serviteurs consacrés du Seigneur. 

Maintenant pour découvrir leurs positions dans la maison de Dieu
lisons ceci : « J'ai mis toutes mes forces à préparer pour la maison
de mon Dieu [...] des pierres d'onyx et des pierres à enchâsser, des
pierres  brillantes  et  de  diverses  couleurs, toutes  sortes  de  pierres
précieuses, et du marbre blanc en quantité. » [1 Chroniques 29 verset
2, Bible Louis Second].

Comme  vous  pouvez  le  constater,  jusque-là  tous  les  attributs
accompagnant Babylone sont aussi celle des serviteurs de Dieu ou de
sa maison. Continuons donc afin de découvrir si cette réalité est aussi
vraie pour l'or. 

Pour ce faire lisons ce texte :
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«  Tu  feras  à  Aaron,  ton  frère,  des  vêtements  sacrés, pour
marquer sa dignité et pour lui servir de parure.  […] Ils emploieront
de l'or, des étoffes teintes en bleu, en pourpre, en cramoisi, et de fin lin.

Ils feront l'éphod d'or […] La ceinture sera […] d'or […] Tu
graveras sur les deux pierres les noms des fils d'Israël, comme on grave
les pierres et les cachets ; tu les entoureras de montures d'or.

[…] Tu feras des montures d'or, et deux chaînettes d'or pur,
que tu tresseras en forme de cordons ;  […] Tu feras le pectoral du
jugement  [...]  tu  le  feras  d'or  […] Tu feras  sur  le  pectoral  des
chaînettes d'or pur, tressées en forme de cordons.

Tu feras sur le pectoral deux anneaux d'or,  et tu mettras ces
deux anneaux aux deux extrémités du pectoral. Tu passeras les deux
cordons d'or dans les deux anneaux aux deux extrémités du pectoral
[…] Tu mettras autour de la bordure, en bas, des grenades de couleur
bleue, pourpre et cramoisi, entremêlées de clochettes d'or : […] 

Tu feras une lame d'or pur, et tu y graveras, comme on grave
un cachet : Sainteté à l'Éternel. Tu l'attacheras avec un cordon bleu
sur la tiare, sur le devant de la tiare. » [Exode 28 versets 2, 5-6, 8,
11, 13-15, 22-24, 33, 36-37, Bible Louis Second].

Voici ce que j'appellerais un « homme en or », du moins nous dirons
que  dans  son  sacerdoce  le  sacrificateur  (ici  c'est  du  souverain
sacrificateur dont il s'agît) était couvert d'or. 

Il avait de la magnificence mais, la maison de Dieu n'avait pas en
reste, en ce qui concerne les ornements d'ors, tout au contraire. 

Voici ce que nous pouvons apprendre à ce propos :  « Voici sur
quels fondements Salomon bâtit la maison de Dieu. […] Il revêtit de
bois  de  cyprès  la  grande  maison,  la  couvrit  d'or  pur,  et  y  fit
sculpter des palmes et des chaînettes. » [2 Chroniques 3 versets 3 et
5, Bible Louis Second].

Non seulement les murs de certaines parties de la maison de Dieu
étaient couverts d'or, mais le mobilier aussi. 

Ceci nous renseigne à ce propos : 
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« Ils feront une arche de bois d'acacia […] Tu la couvriras
d'or pur, tu la couvriras en dedans et en dehors, et tu y feras une
bordure d'or tout autour. Tu fondras pour elle quatre anneaux
d'or […] Tu feras un propitiatoire d'or pur […] 

Tu feras deux chérubins d'or, tu les feras d'or battu, aux deux
extrémités  du  propitiatoire  […]  Tu  feras  une  table  de  bois
d'acacia ; […] Tu la couvriras d'or pur, et tu y feras une bordure
d'or tout autour.  […] Tu feras les barres de bois d'acacia, et tu
les couvriras d'or ; et elles serviront à porter la table. 

Tu feras ses plats, ses coupes, ses calices et ses tasses, pour
servir  aux  libations  ;  Tu les  feras  d'or  pur. […]  Tu feras  un
chandelier d'or pur ; ce chandelier sera fait d'or battu […] 

Ses mouchettes et ses vases à cendre seront d'or pur. » [Exode
25 verets 10-11, 17-18, 23-24, 28-29, 31, 38, Bible Louis Second].

Pour continuer, nous resterons toujours dans le symbole de l'or, et
nous nous intéresserons à la coupe d'or. Dans ce texte nous venons de
découvrir que plusieurs d'entre elles faisaient partie des ustensiles du
temple, elles sont donc une partie intégrante de la maison de Dieu. 

Et  nous  comprenons  qu'en tant  que telles  les  coupes  d'ors  sont
aussi les ustensile qu'utilisent les sacrificateurs. Leur Sainteté est bien
représentée  dans  le  texte  qui  suit  : «  Je  choisis  douze  chefs  des
sacrificateurs, Schérébia,  Haschabia,  et  dix de leurs frères.  [...] Je
remis entre leurs mains [...] Vingt coupes d'or [...] Puis je leur dis :

Vous  êtes  consacrés  à  l'Éternel  ;  ces  ustensiles  sont  des
choses saintes [...] » [Esdras 8 versets 24, 26-28, Bible Louis Second].

Pour finir, je vous dirais que le symbole de la perle ne disconvient
pas à tout ce que nous venons de voir, car sa raison d'être est à la fois
attachée à la maison de Dieu et au serviteur de Dieu. Pour nous en
rendre compte je vous invite à lire ceci :  « Et je vis descendre du
ciel,  d'auprès  de  Dieu,  la  ville  sainte,  la  nouvelle  Jérusalem,
préparée comme une épouse qui s'est parée pour son époux. […] 

Elle avait une grande et haute muraille.  Elle avait douze portes,
et sur les portes douze anges, et des noms écrits, ceux des douze
tribus des fils d'Israël. […] 
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Les  douze  portes  étaient  douze  perles  ;  chaque  porte  était
d'une seule perle. La place de la ville était d'or pur, comme du verre
transparent. » [Apocalypse 21 versets 2, 12, 21, Bible Louis Second].

Comme vous pouvez le constater, toutes ces choses qui sont en la
possession de Babylone sont d'essence divine. 

Ce faisant, les symboles que porte Babylone la qualifient  comme
étant une femme qui est consacrée au Seigneur, mais qui s'est pervertie.

Pour bien comprendre la raison littérale de sa chute, qui tout en
faisant profession de servir le Seigneur est inique, il  nous faut nous
intéressés la réalité de son impudicité qui amène sa déchéance. 

Ce terme lier au fait qu'elle soit présentée comme étant la grande
prostituée  peut  porter  à  confusion,  si  l'ont  les  considère  de  façon
littérale et pourrait laisser croire que Babylone est tombé à cause de ces
appétits  sexuels  pervertis,  car  généralement,  c'est  de  tels  actes  qui
qualifient  l'impudicité  et  la  prostitution.  Néanmoins,  il  ne  faut  pas
oublier que les symboles qui la représentante sont prophétiques.

Concernant le terme prostitué voici ce que nous pouvons lire dans
le Saint Livre : « Garde-toi de faire alliance avec les habitants du pays,
de  peur  que,  se  prostituant  à  leurs  dieux  et  leur  offrant  des
sacrifices,  ils  ne  t'invitent,  et  que  tu  ne  manges  de  leurs
victimes ; 

De peur que tu ne prennes de leurs filles pour tes fils, et que
leurs filles, se prostituant à leurs dieux, n'entraînent tes fils à se
prostituer  à  leurs  dieux.  » [Exode  34  versets  15-16,  Bible  Louis
Second].

Complétons  notre  étude  avec  ceci  :  «  [...] Le  pays  même  ne
serait-il  pas souillé  ?  Et  toi,  tu t'es  prostituée à de  nombreux
amants, et tu reviendrais à moi ! dit l'Éternel. 

[...] Mais tu as eu le front d'une femme prostituée, tu n'as pas
voulu avoir honte. [...] Par sa criante impudicité Israël a souillé le
pays, elle a commis un adultère avec la pierre et le bois. [...] 

Reconnais seulement ton iniquité, reconnais que tu as été infidèle à
l'Éternel, ton Dieu, que tu as dirigé çà et là tes pas vers les dieux
étrangers, sous tout arbre vert, et que tu n'as pas écouté ma voix,
dit l'Éternel. » [Jérémie 3 versets 1, 3, 9, 13, Bible Louis Second].
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Finissons avec ce dernier texte : « Prophétie d'Ésaïe, fils d'Amots,
sur  Juda et  Jérusalem, au  temps  d'Ozias,  de  Jotham,  d'Achaz,
d'Ézéchias,  rois  de  Juda. […]  Quoi  donc  !  la  cité  fidèle  est
devenue une prostituée ! Elle était remplie d'équité, la justice y
habitait, et maintenant il y a des assassins ! […] 

Tes  chefs  sont  rebelles  et  complices  des  voleurs,  tous  aiment  les
présents et courent après les récompenses ; 

Ils ne font pas droit à l'orphelin, et la cause de la veuve ne vient pas
jusqu'à eux. » [Ésaïe 1 verset 1, 21, 23, Bible Louis Second].

En faisant la synthèse de ces textes nous apprenons que quand un
peuple  ou  un  lieu  qui  est  consacré  au  Seigneur  lui  est  infidèle,  le
Seigneur le considère comme étant un prostitué. 

La nature de la prostitution est caractérisé par l'abandon des voies
du Seigneur en vue de pratiquer des préceptes d'homme que les Saintes
Écritures réprouvent.  Babylone nous l'avons vue porte les symboles
d'un lieu consacré au Seigneur et son impudicité consiste donc au fait
qu'elle a abandonné le Seigneur pour pratiquer des doctrines iniques.

Pour comprendre la réalité des actes de Babylone qui lui fait perdre
sa position dominante, il nous faut lire ce que le texte qui suit nous en
dit : « Après cela, je vis descendre du ciel un autre ange, qui avait une
grande autorité ; et la terre fut éclairée de sa gloire. 

Il  cria  d'une  voix  forte,  disant  :  Elle  est  tombée,  elle  est
tombée, Babylone la grande ! Elle est devenue une habitation de
démons,  un  repaire  de  tout  esprit  impur,  un  repaire  de  tout
oiseau impur et odieux, parce que toutes les nations ont bu du
vin de la fureur de son impudicité, et que les rois de la terre se sont
livrés avec elle à l'impudicité, et que les marchands de la terre se sont
enrichis par la puissance de son luxe.

Et  j'entendis  du  ciel  une  autre  voix  qui  disait  :  Sortez  du
milieu d'elle, mon peuple, afin que vous ne participiez point à
ses péchés, et que vous n'ayez point de part à ses fléaux. Car ses
péchés se sont accumulés jusqu'au ciel, et Dieu s'est souvenu de
ses iniquités.  Payez-la comme elle  a payé,  et  rendez-lui  au double
selon ses oeuvres. Dans la coupe où elle a versé, versez-lui au double.
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Autant elle s'est glorifiée et plongée dans le luxe, autant donnez-lui
de tourment et de deuil. Parce qu'elle dit en son coeur : Je suis assise en
reine, je ne suis point veuve, et je ne verrai point de deuil ! 

A cause de cela, en un même jour, ses fléaux arriveront, la mort, le
deuil et la famine, et elle sera consumée par le feu. Car il est puissant,
le Seigneur Dieu qui l'a jugée. [...] Et parce qu'on a trouvé chez
elle le sang des prophètes et des saints et de tous ceux qui ont été
égorgés sur la terre.  » [Apocalypse 18 versets 1-8, 24, Bible Louis
Segond].

Ici nous découvrons les attaques que Babylone porte contre la loi et
la prophétie. Ce que nous découvrons ici est des plus intéressants, mais
il faut pouvoir le comprendre. Du moins pour la prophétie les choses
sont  sans  ambiguïté,  car  le  fait  que  Babylone  soit  une  tueuse  de
prophète, établi qu'elle œuvre contre la prophétie. 

Par contre les œuvres anti-loi de Dieu qu'elle pratique ne sont pas
clairement présentées, mais en interprétant les symboles la présentant,
nous découvrons cette réalité.  Pour le comprendre il faut revenir au
contexte que présente ce texte. C’est de la fin de Babylone qu’il s’agit !

Un des points qui a acté sa fin, ce sont les péchés et les iniquités
qu’elle  pratique.  Même  si  la  loi  de  Dieu  n’apparaît  pas  de  façon
évidente  dans  ce  texte  ou  dans  le  message  du  deuxième  ange
apocalyptique,  il  est  pourtant son centre,  car c’est  lui  qui établit  les
raisons pour lesquelles Babylone est tombée.

Car  l’iniquité,  c’est  le  péché  et  que  celui-ci  se  matérialise  par  la
transgression de la loi de Dieu. Voici ce que nous pouvons lire à ce
propos: « Toute iniquité est un péché, et il y a tel péché qui ne mène
pas à la mort. » [1 Jean 5 verset 17, Bible Louis Second].

Complétons avec ceci : « Quiconque pèche transgresse la loi, et  le
péché est la transgression de la loi. » [1 Jean 3 verset 4, Bible Louis
Second].

L'iniquité étant donc le péché et celui-ci étant la transgression de la
loi de Dieu cela signifie donc que Babylone ne révère pas la loi de Dieu
et c’est pour cela qu’elle est déchue. 
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Sinon un autre constat que je fais en lisant le dernier texte biblique
parlant de Babylone est qu'elle n'est pas une personne en chair et en
os,  mais  c'est  d'un lieu,  qu'il  s'agît.  Pour  comprendre  cela  un autre
indice de poids nous est donné nous permettant de démasquer cette
femme inique, car le Seigneur appelle son peuple fidèle à sortir de ce
lieu,  qui  est  symbolisé comme étant Babylone.  Ce qui implique que
jusque-là les enfants fidèles du Seigneur y étaient.

Cette  information  est  pour  moi  d’importance,  car  plusieurs
présentent Babylone comme étant l’Amérique, d’autres la symbolisent
comme étant l’Europe. Pour moi, ces théories ne collent pas avec ce
que nous venons de lire concernant Babylone, car si c’était le cas, cela
voudrait  dire  que  le  Seigneur  appellerait  tous  ses  enfants  vivant  en
Europe ou aux États-Unis à migrer vers d’autres cieux. 

Je  pense  que  cette  thèse  n’est  pas  réaliste  !  La  mission  que  le
Seigneur  a  attribuée  aux  membres  de  son  peuple  jusqu’à  ce  qu’Il
revienne démontre qu’ils ne peuvent déserter les nations où ils vivent.

Pour le comprendre, découvrons, dans ces lignes, les modalités de
la mission que Jésus-Christ nous a confiée, à nous, son peuple : 

«  Jésus, s'étant approché, leur parla ainsi : Tout pouvoir m'a été
donné dans le ciel et sur la terre.  Allez, faites de toutes les nations
des disciples, les baptisant au nom du Père, du Fils et du Saint-
Esprit,  et  enseignez-leur  à  observer  tout  ce  que  je  vous  ai
prescrit.  Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du
monde. » [Matthieu 28 versets 18-20, Bible Louis Segond].

Ici, le Seigneur demande que jusqu’à son retour son peuple demeure
au  sein  des  nations,  donc  dans  le  monde,  afin  d’y  apporter
l’Évangile.Ce faisant, Dieu ne peut demander qu’avant ce temps que
son peuple sorte parmi les nations où ils vivent. 

En outre, voici ce que la Parole de Dieu déclare concernant la place
de ses enfants dans le monde, donc au sein des nations :  « J'ai fait
connaître ton nom aux hommes que tu m'as donnés du milieu
du monde. Ils étaient à toi, et tu me les as donnés ; Et ils ont
gardé ta Parole. [...] Je ne suis plus dans le monde, et ils sont
dans le monde, et je vais à toi. Père saint, garde en ton nom ceux
que tu m'as donnés, afin qu'ils soient un comme nous. 
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[...] Je leur ai donné ta Parole ;  Et le monde les a haïs, parce
qu'ils ne sont pas du monde, comme moi je ne suis pas du monde. Je ne
te prie pas de les ôter du monde, mais de les préserver du mal.

Ils ne sont pas du monde,  comme moi je  ne suis pas du monde.
Sanctifie-les par ta vérité : Ta Parole est la vérité. Comme tu m'as
envoyé dans le monde, je les ai aussi envoyés dans le monde. 

Et  je  me  sanctifie  moi-même  pour  eux,  afin  qu'eux  aussi
soient sanctifiés par la vérité.  Ce n'est pas pour eux seulement
que je prie, mais encore pour ceux qui croiront en moi par leur
parole » [Jean 17 versets 6, 11, 14-20, Bible Louis Segond].

Dans ce texte, nous découvrons que le Seigneur dit qu’Il ne retirera
pas ses enfants du monde – de la vie dans les nations de la terre –, mais
que bien qu’ils vivent en son sein, ils ne sont pas du monde. 

Et c’est Jésus lui-même qui a envoyé ses enfants dans le monde, et
nous avons vu que l’objectif est qu’ils prêchent l’Évangile.  L’appel à
sortir de Babylone que le Seigneur lance à son peuple ne peut donc pas
être un appel à sortir d’un pays ou d’un système politique. Ainsi, afin
de ne pas faire de plan sur la comète, et en vue de découvrir qui est
Babylone, il nous faut nous référer au seul guide sûr qui est la Bible. 

Généralement,  comme  c’est  le  cas  pour  Babylone,  quand  le
Seigneur appelle ses enfants à se séparer des gens iniques, Il ne parle
pas de ceux qui peuplent le monde, mais de ceux qui, tout en se disant
membres de son peuple, agissent selon des choses condamnables.

Voici ce que nous pouvons lire en la matière :  «  Je vous ai écrit
dans ma lettre de ne pas avoir des relations avec les impudiques,
–  non pas  d'une  manière  absolue  avec  les  impudiques  de  ce
monde, ou avec les cupides et les ravisseurs, ou avec les idolâtres
; Autrement, il vous faudrait sortir du monde. 

Maintenant,  ce  que je  vous  ai  écrit, c'est  de  ne pas  avoir  des
relations avec quelqu'un qui, se nommant frère, est impudique,
ou cupide, ou idolâtre, ou outrageux, ou ivrogne, ou ravisseur, de
ne pas même manger avec un tel homme. Qu'ai-je, en effet, à juger
ceux du dehors ? N'est-ce pas ceux du dedans que vous avez à juger ?
Pour ceux du dehors, Dieu les juge.  Otez le méchant du milieu de
vous. » [1 Corinthiens 5 versets 9-13, Bible Louis Segond].
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Sinon,  j'avoue  que  pour  vous  présenter  cette  réalité  qui  est  que
Babylone ne peut être une nation, avoir pris les escaliers pour arriver
au trentième étage alors qu'un ascenseur était à disposition, car dans le
texte de [Apocalypse 18 versets 1-8], cette phrase enlève tout doute sur
ce sujet :  « [...]  parce que toutes les nations ont bu du vin de la
fureur de son impudicité [...] »

Ici il est fait référence à toutes les nations, donc tous les habitants
de la terre, qui se sont pervertis avec Babylone, donc ce lieu ne peut
pas être un pays en particulier. Maintenant, ce point acté revenons à
Babylone en tant que lieu où cohabitent à la fois les enfants fidèles du
Seigneur et des personnes iniques.

Le texte qui suit corrobore ce que je viens de vous présenter et nous
donne de nouvelles indications sur le type de lieu qu’est Babylone, car
nous retrouvons dans ces lignes le même type appel que le Seigneur
fait à son peuple et où Il l’appelle à sortir de Babylone, ce lieu inique : 

« Ne vous mettez pas avec les infidèles sous un joug étranger.
Car quel rapport y a-t-il entre la justice et l'iniquité ? Ou qu'y a-t-
il de commun entre la lumière et les ténèbres ? Quel accord y a-t-
il entre Christ et Bélial ? Ou quelle part a le fidèle avec l'infidèle ?
Quel rapport y a-t-il entre le temple de Dieu et les idoles ? 

Car nous sommes le temple du Dieu vivant, comme Dieu l'a
dit  :  J'habiterai  et  je  marcherai  au milieu d'eux ;  je  serai  leur
Dieu, et ils seront mon peuple. C'est pourquoi, sortez du milieu
d'eux, et séparez-vous, dit le Seigneur ; Ne touchez pas à ce qui
est impur, et je vous accueillerai. Je serai pour vous un père, et vous
serez pour moi des fils  et  des  filles,  dit  le  Seigneur tout-puissant. »
[2 Corinthiens 6 versets 14-18, Bible Louis Segond].

Ce texte nous apporte de nouveaux indices des plus pertinents ! Ici,
comme pour Babylone,  Dieu s'adresse à ses enfants fidèles  et  il  les
appelle à sortir d’un lieu qui commet l’iniquité, donc qui transgresse sa
loi. C’est ce qui fait de ceux qui sont dans ces lieux des infidèles avec
qui ni le Seigneur ni son peuple fidèle ne peuvent être en communion.

Maintenant  ces  points  actés,  nous  allons  pouvoir, comme on  le
ferait pour une endive, effeuiller, feuille par feuille, le mystère qui cache
l’identité  de Babylone.  L’appel  même que le  Seigneur adresse à son
peuple, lui demandant de sortir de Babylone, détermine pour moi le
type de lieu que c’est. Sils doivent en sortir, c’est qu’ils y sont déjà ! 
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Ce qui  implique que Babylone  représente un lieu  religieux où se
trouve le peuple de Dieu, composé de ses enfants fidèles ainsi que ceux
qui  l'ont  rejeté.  Pour  comprendre  comment  ce  mélange  hétéroclite
peut exister au sein du peuple de Dieu, il nous faut considérer ceci : 

« Il leur proposa une autre parabole, et il dit : Le royaume des
cieux est semblable à un homme qui a semé une bonne semence
dans  son  champ.  Mais,  pendant  que  les  gens  dormaient,  son
ennemi vint, sema de l'ivraie parmi le blé, et s'en alla. Lorsque
l'herbe eut poussé et donné du fruit, l'ivraie parut aussi. 

Les  serviteurs  du  maître  de  la  maison  vinrent  lui  dire  :
Seigneur,  n'as-tu  pas  semé  une  bonne  semence  dans  ton
champ ? D'où vient donc qu'il y a de l'ivraie ? Il leur répondit :

C'est  un ennemi qui  a  fait  cela.  Et les  serviteurs  lui  dirent  :
Veux-tu que nous allions l'arracher ? Non, dit-il, de peur qu'en
arrachant  l'ivraie,  vous  ne  déraciniez  en  même  temps  le  blé.
Laissez croître ensemble l'un et l'autre jusqu'à la moisson, et, à
l'époque de la moisson, je dirai aux moissonneurs : 

Arrachez d'abord l'ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler,
mais amassez le blé dans mon grenier. […]  Alors il renvoya la
foule, et entra dans la maison. Ses disciples s'approchèrent de lui, et
dirent : Explique-nous la parabole de l'ivraie du champ. Il répondit :
Celui qui sème la bonne semence, c'est le Fils de l'homme ; le
champ, c'est le monde ; La bonne semence, ce sont les fils du
royaume ; L'ivraie, ce sont les fils du malin ; L'ennemi qui l'a
semée, c'est le diable ; La moisson, c'est la fin du monde ; 

Les  moissonneurs,  ce  sont  les  anges.  Or,  comme on arrache
l'ivraie et qu'on la jette au feu, il en sera de même à la fin du monde.
Le Fils de l'homme enverra ses anges, qui arracheront de son
royaume tous les scandales et ceux qui commettent l'iniquité : 

Et ils les jetteront dans la fournaise ardente, où il y aura des pleurs
et  des  grincements  de  dents.  Alors  les  justes  resplendiront  comme le
soleil dans le royaume de leur Père. Que celui qui a des oreilles pour
entendre entende. »  [Matthieu 13 versets 24-30, 36-43, Bible Louis
Segond].

Ce texte présente le blé et l’ivraie devant pousser ensemble jusqu’au
moment de la moisson. 
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Cette réalité symbolise le fait que les enfants de Dieu et les enfants
du malin devront cohabiter dans le royaume de Dieu, jusqu’au moment
où la séparation entre ces deux peuples sera actée. Et c’est ce qui se
passe aussi avec l’appel du Seigneur demandant à son peuple de sortir
de Babylone. Remarquez encore, dans ce texte, la raison pour laquelle
les enfants du démon sont arrachés du royaume de Dieu : 

C’est parce qu’ils commettent l’iniquité.

C’est donc parce qu’ils transgressent la loi de Dieu qu’ils sont rejetés
par lui. Nous nous rendons compte que le scellement du peuple fidèle
de Dieu est lier de façon intrinsèque avec l’observation de sa sainte loi.

Nous  entrerons  plus  en  profondeur  sur  cette  réalité  au  chapitre
« Les modalités du scellement des deux peuples (celui de Dieu et celui
de la bête) ».  Nous n’avons certes rien à faire pour être sauvés, si ce
n’est accepter Jésus-Christ pour notre sauveur personnel,  par contre
pour entrer dans la vie éternelle il faut être fidèle au Seigneur et ne pas
transgresser sa loi !

Pour continuer, je vous dirais  qu’il  est important de comprendre
que, dans la parabole du blé et de l’ivraie, les enfants du démon ne sont
pas obligatoirement des gens qui ont choisi de vivre dans la luxure.

Voici  ce  qui  bibliquement  caractérise  des  enfants  du démon qui
demeurent au sein du peuple de Dieu : « Quiconque pèche transgresse
la loi, et le péché est la transgression de la loi. […] 

Celui  qui  pèche  est  du  diable, car  le  diable  pèche  dès  le
commencement. Le Fils de Dieu a paru afin de détruire les oeuvres du
diable. » [1 Jean 3 verset 4 et 8, Bible Louis Segond].

Complétons avec ce texte : «  Vous avez pour père le diable, et
vous voulez accomplir les désirs de votre père. 

Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas
dans la vérité,  parce  qu'il  n'y a pas  de vérité  en lui.  Lorsqu'il
profère le mensonge, il parle de son propre fonds ; Car il est menteur et
le père du mensonge. » [Jean 8 versets 44, Bible Louis Segond].

Tous ceux qui choisissent délibérément de transgresser la Parole de
Dieu  (surtout  sa  Sainte  loi)  s’ils  ne  se  repentent  pas  au  plus  vite,
deviennent d’office des enfants du démon.
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Maintenant que nous avons établi que Babylone était un symbole
représentant – comme c’est le cas dans la parabole du blé et de l’ivraie,
–, la dualité entre les deux peuples qui forment le peuple de Dieu, vous
devez vous dire que ce lieu est donc une religion. Et, vous pensez peut
être que comme cela ne peut pas être la vôtre donc c’est qu’il ne peut
s’agir que de l’une des autres religions peuplant la chrétienté.

Afin  de  comprendre  que  Babylone  ne  peut  être  une religion  en
particulier,  il  faut  ne  pas  perdre  de  vue  que  l’appel  du  Seigneur
demandant à  son peuple  de sortir  de  Babylone  s’adresse  à  tous les
enfants de Dieu, qu’importe leur base de foi ou doctrinale. 

Le peuple de Dieu, en Jésus est formé de diverses nations, races,
etc. [Jean  1  versets  12-13],  [Apocalypse  5  versets  9-10], mais  aussi

religions [Actes 23 versets 1-9], ce faisant, l'appelle à sortir de Babylone
ne peut être à destination d'une religion en particulier.

Ainsi donc, les deux groupes qui se trouvent dans Babylone – les
enfants fidèles de Dieu et les enfants du démon – sont tous issus de
diverses nations, tribus, religions, etc. 

En  outre,  le  peuple  de  Dieu  étant  appelés  à  former  un  corps
indivisible  en  Jésus-Christ  [1  Corinthiens  12  versets  12-27],  jusqu'à
l'appel à sortir de Babylone les enfants fidèles du Seigneur et ceux du
démon demeuraient dans un même lieu.  Puis  à partir  de l’appel  du
Seigneur à sortir de Babylone, ce goupe se scinder en deux.

Comme c’est le cas de la moisson qui sépare le blé de l’ivraie, d’un
côté, nous aurons le peuple fidèle de Dieu et, de l’autre, les enfants du
démon, et cela, dans toutes les religions et tous les peuples chrétiens
existant sur la surface de la Terre. Sorry de vous choquer, mais ce sera
aussi le cas de votre religion !  L'appel de sortir de Babylone est pour
nous qui vivons dans les derniers temps, néanmoins le Seigneur nous
demande de ne pas agir avec précipitation, car il a un plan pour cela.

Pour prendre connaissance des modalités de la sortie de Babylone,
établit dans la Bible je vous invite à mon livre intitulé « Inquisitiô (Le
message des trois anges),  tome V, Bases de la réforme des doctrines
iniques  de  l'impudique corruptrice  qui  contreviennent à la parole  de
Dieu  (Version  revue  et  complétée –  réédition)  »  au  chapitre
«  Modalités  bibliques  de  la  sortie  du  peuple  fidèle  de  Dieu  de
Babylone ».
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Nous avons déjà découvert bien des réalités concernant Babylone,
mais le sujet est très vaste, et nous ne nous arrêterons donc pas en si
bonne voie.

Ce  faisant,  pour  en  savoir  plus  sur  ce  lieu  inique  nous  allons
maintenant rechercher la signification étymologique de son nom :

Babylone est tiré du mot Hébreux « baw-bel' (Babel) » qui
veut dire « Confusion ». 
Le mot « Babel  » lui-même vient  d'un autre  mot Hébreux
« baw-lal' ("Balal") » qui donne entre autres comme définition
«  confondre  »,  «  se  mêler  (aux  autres)  ».  Ainsi  Babylone
symbolise le fait de se mêler aux doctrines, ou mode de vie des
autres, au point de finir par être dans la confusion, la finalité
est que l'on en arrive à confondant la réalité avec l'erreur.

La signification du nom de Babylone nous apprend beaucoup sur
qui elle est. Si nous restons sur la réalité étymologique qui la qualifie
c'est plus qu'un lieu, c'est un système de penser, une philosophie, qui
est basé sur la confusion dans son état le plus absolu. 

Ce que je viens de dire est d'importance ! Babylone n'est pas un lieu
mais une réalité spirituelle, qui représente tout système de pensée qui
prône l'erreur, donc la confusion. Cela est manifeste dans les différents
textes du livre de l'Apocalypse, présentant le sort final des iniques, car
à aucun moment Babylone n'est jeté dans l'étang de feu. 

Oui, le diable, la bête, le faux prophète, les impénitents qui reçoivent
la marque de la bête son jeter dans ce lieu des plus chauds, la mort et le
séjour  des  morts, eux-mêmes,  y  sont  jeter, mais  pas  Babylone
[Apocalypse 14 versets 8-11], [Apocalypse 20 versets 10-15], [Apocalypse
21 verset 8].

En  outre  remarqué  qu'après  le  message  du  deuxième  ange
[Apocalypse  14 versets  8-13], il  n'est  plus fait  mention de Babylone,
mais le troisième ange proclame la réalité de la marque de la bête. 

L'appel à sortir de Babylone représente donc un message solennel
du Seigneur appelant à abandonner toute doctrine qui contrevient à sa
Sainte Parole. Tous ceux qui refuseront d'obtempérer seront dans la
confusion et leur fin sera l'étang de feu et de soufre. Ce système de
pensée qui mène à la confusion nous est aussi présentée dans ce texte :
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« Car le mystère de l'iniquité agit déjà ;  il faut seulement que
celui qui le retient encore ait disparu. Et alors paraîtra l'impie, que le
Seigneur Jésus détruira par le souffle de sa bouche, et qu'il anéantira
par l'éclat de son avènement.

L'apparition de cet impie se fera, par la puissance de Satan,
avec toutes sortes de miracles, de signes et de prodiges mensongers,  et
avec toutes les séductions de l'iniquité pour ceux qui périssent
parce qu'ils n'ont pas reçu l'amour de la vérité pour être sauvés. 

Aussi  Dieu  leur  envoie  une  puissance  d'égarement,  pour
qu'ils croient au mensonge, afin que tous ceux qui n'ont pas cru
à  la  vérité,  mais  qui  ont  pris  plaisir  à  l'injustice,  soient
condamnés. » [2 Thessaloniciens 2 versets 7-12, Bible Louis Second].

Le point central que je tiens à faire ressortir de ce texte, est ce terme
« puissance d'égarement ». Une puissance est généralement, une force
ou une énergie qui a un pouvoir certain. Néanmoins dans ce cadre il
s'agît  d'autre  chose,  car  ici  cette  chose  à  un pouvoir  spirituel  assez
puissant pour contraindre des êtres humains à pratiquer le mensonge.

La chose va encore plus loin, car cette « puissance d'égarement » à
un  porter  tel  que  ceux  qui  rejettent  la  parole  de  Dieu  en  vue  de
pratiquer  les  préceptes  de  cet  être  inique,  ici  appeler  l'impie,  sont
condamnés. Ils auront donc pour finalité d'être détruit dans le l'étang
de feu et de soufre. 

Revenons à cette  « puissance d'égarement »,  il  ne s'agît  donc pas
d'une force qui  n'est  pas douée d'intelligence comme le  seraient  les
ondes  qui  nous  entourent,  comme ceux du micro-ondes  ou encore
ceux qui activent nos postes audio-visuels.

Pour  renforcer  cette  thèse  il  nous  faut  prendre  en  compte  la
signification étymologique du mot « égarement » qui nous est présenté.

Le mot égarement est tiré du mot Grec « Plane (plan'-ay) »
qui étymologiquement s'interpréte par « l'erreur, la séduction,
l'imposture (dans le sens de la tromperie), être égaré ».
Généralement,  ce  terme  présente  l'action  de  chercher
délibérément  à  séduire  une  personne  par  une  imposture
(tromperie) en vue de l'égarer. 
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Ce terme présente aussi les égarements mentaux et qualifie en
outre les erreurs que l'on commet en adhérant à un système de
pensée mensongère qui amène à agir dans la confusion.

Forts de tout ce que nous venons de voir, nous comprenons que
cette « puissance d'égarement » à la capacité de pensée par elle-même et
est donc un être pensant et autonome qui œuvre pour le mal. Dans le
texte qui suit, nous pouvons identifier une telle entité : 

« Nous, nous sommes de Dieu ; celui qui connaît Dieu nous écoute
celui qui n'est pas de Dieu ne nous écoute pas : c'est à cela que nous
connaissons l'Esprit de la vérité et l'esprit de l'égarement. » [1 Jean 4
verset 6, Bible Nouvelle Bible Second].

Ici,  comme dans le  texte vue plus haut,  nous retrouvons le  mot
« égarement », la différence est qu'ici, il ne sagît pas d'une puissance
mais d'un esprit  « d'égarement ». Néanmoins, en vue de bien prendre
conscience de ce que représente ce terme« esprit d'égarement » il nous
faut considérer ce texte, dans cette autre version : 

« Nous, au contraire, nous appartenons à Dieu. Celui qui connaît
Dieu nous écoute, celui qui n'appartient pas à Dieu ne nous écoute pas.

Voilà comment nous reconnaissons l'Esprit de Dieu, qui est vrai, et
l'esprit du mal, qui est menteur. » [1 Jean 4 verset 6, Bible Parole de
vie].

Il nous est présenté ici deux termes qu'il nous faut étudier afin de
maitriser notre sujet qui sont « l'esprit du mal » et « qui est menteur ».

Afin de comprendre de quoi il sagît lisons ceci : « Revêtez-vous de
l'armure de Dieu afin de pouvoir tenir ferme contre toutes les ruses du
diable. Car nous n'avons pas à lutter contre des êtres de chair et de
sang,  mais  contre  les  Puissances,  contre  les  Autorités,  contre  les
Pouvoirs de ce monde des ténèbres, et contre les esprits du mal dans le
monde céleste. » [Éphésiens 6 versets 11-12, Bible Semeur].

Complétons  notre  étude avec ceci  :  « Vous avez pour  père  le
diable, et vous voulez accomplir les désirs de votre père. 
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Il a été meurtrier dès le commencement, et il ne se tient pas dans la
vérité, parce qu'il n'y a pas de vérité en lui. 

Lorsqu'il profère le mensonge, il parle de son propre fonds ;
Car il est menteur et le père du mensonge. » [Jean 8 verset 44,

Bible Louis Second].

En faisant la synthèse de ces textes, nous comprenons que le diable
est un esprit et le père du mensonge et le maitre de la tromperie, il est
donc « l'esprit du mal, qui est menteur ».

Ce faisant, quand il est fait mention de la « puissance d'égarement »
qui amène à croire au mensonge, donc à prendre la vérité pour l'erreur
et vice-versa, c'est donc d'un puissance démoniaque qu'il sagît. 

Il  viendra posséder ceux qui rejettent le Seigneur et les aveuglera
spirituellement. Ce texte de [2 Thessaloniciens 2 versets 7-12], présente
donc la réalité d'un lieu ou diverses personnes qui connaissent la vérité,
la rejette pour adopter les croyances iniques d'un individu.

La  répercussion  est  qu'ils  finissent,  de  ce  fait,  par  perdre  leur
identité (leurs valeurs) et leurs repères et leur devenir est donc de vivre
dans la confusion. Nous retrouvons ici la base qui qualifie Babylone. 

Quiconque adhère à ce système de pensée qui rejette la Seigneur
sera dans la confusion. Pour poursuivre, il est important de noter que
dans ce chapitre biblique de [2 Thessaloniciens 2], les versets [3-6], que
je ne vous ai pas joint, prophétise, selon les versions bibliques, la venue
de l'ennemi de Dieu aussi  appeler  le  fils  de la perdition,  qui devras
s'assoir dans le temple (la maison) de Dieu et s'autodéclaré « Dieu ».

Le reste de ce chapitre biblique,  que nous avons considérer plus
haut, continue à présenté les œuvres de cet être inique et le qualifie
aussi comme étant l'impie. 

Il nous est précisé que, ce méchant agit sous couvert de la puissance
de Satan et œuvre avec les séductions de l'iniquité et que sa venue elle-
même, réalise une oeuvre appeler le mystère de l'iniquité. Nous avons
vu que ce terme représentait le péché, qui lui-même est la transgression
de la loi de Dieu [1 Jean 5 verset 17], [1 Jean 3 verset 4].

Ce texte prophétique de [2 Thessaloniciens 2 versets 3-12] qualifient
la  papauté trônant  à  la  tête de l'Église  catholique,  comme étant cet
impie qui œuvre contre la loi de Dieu. 
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Je vous en porte les preuves dans mon livre intitulé « Inquisitiô (Le
message des trois anges), tome III. La réalité de l’attaque de la petite
corne de Daniel 7 contre la Loi de Dieu et les temps de la prophétie.
Partie  prophétique » au  chapitre  intitulé  « Les  plans  obscurs  de  la
dominatrice des nations ». 

Avant de poursuivre, il est important de comprendre que bien que
la main agissante du diable qui distille des doctrines antibibliques qui
mène à la  confusion soit  l'Église  catholique,  cette religion  n'est  pas
Babylone. Pour le comprendre il ne nous faut pas perdre de vue que
dans [Apocalypse 17 versets 1-8 (surtout verset 3)], nous découvrons que
Babylone est assise sur la bête à sept têtes et à dix cornes.

Nous trouvons ici deux entités bien distinctes, qui sont unies pour
une même œuvre. Nous trouvons ici deux entités bien distinctes, qui
sont unies pour une même œuvre. Cette bête à dix cornes et sept textes
porte  Babylone,  ce  qui  sous-entend,  que  les  deux  sont  donc  en
adéquation et pratique le même type de précepte.

Cette  réalité  se  vérifie  quand  on  lit  [Apocalypse  18  versets  1-5
(surtout verset 5)], où nous apprenons que c'est à cause de ces iniquités,
donc la transgression de la loi de Dieu, que Babylone est déchue. 

Pour  prendre  la  porter  de  qui  est  Babylone,  il  faut  considérer
l'image prophétique qui lui est attribuée en lisant ceci :

« Il cria d'une voix forte, disant : Elle est tombée, elle est tombée,
Babylone la grande ! Elle est devenue une habitation de démons,
un repaire de tout esprit impur, un repaire de tout oiseau impur et
odieux » [Apocalypse 18 versets 2, Bible Louis Second].

Ici Babylone est présenté comme étant devenu, une habitation de
démons. Remarqué qu'il  n'est pas dit que Babylone  « est », comme
pour signifié que c'est ce qu'elle a toujours été, mais il  nous est dit,
« elle est devenu », ce qui démontre un changement. 

Ce faisant, Babylone ne peut pas être un lieu qui était dès l'origine
destiné à glorifier le diable, et le fait même que les enfants de Dieu se
trouve à Babylone le démontre. C'est justement à cause son nouvel état
de perversité le seigneur demandé à son peuple fidèle d'en sortir. 

Afin de comprendre comment un lieu spirituel consacré au Seigneur
peu finit peu à peu par devenir l'antre du diable, il nous faut lire ceci : 
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« Écris à l'ange de l'Église de Pergame : Voici ce que dit celui qui a
l'épée aiguë, à deux tranchants : Je sais où tu demeures, je sais que
là est le trône de Satan. Tu retiens mon nom, et tu n'as pas renié
ma foi, même aux jours d'Antipas, mon témoin fidèle, qui a été mis à
mort chez vous, là où Satan a sa demeure. 

Mais j'ai quelque chose contre toi, c'est que tu as là des gens
attachés à la doctrine de Balaam, qui enseignait à Balak à mettre
une  pierre  d'achoppement  devant  les  fils  d'Israël,  pour  qu'ils
mangeassent  des  viandes  sacrifiées  aux  idoles  et  qu'ils  se
livrassent à l'impudicité. De même, toi aussi, tu as des gens attachés
pareillement à la doctrine des Nicolaïtes. Repens-toi donc ; 

Sinon, je viendrai à toi bientôt, et je les combattrai avec l'épée de ma
bouche. » [Apocalypse 2 versets 12-16, Bible Louis Segond]. 

Remarqués que nous avons dans ce texte la même antinomie que
celle qui existe dans Babylone, car nous trouvons ici deux peuples se
trouvant dans un même lieu mais qui ont des doctrines diamétralement
opposées. Dun côté nous avons ceux qui sont fidèles au Seigneur et de
l'autre les serviteurs de Satan. 

Ce qui les qualifie ces derniers comme tel est qu'ils pratiquent des
doctrines qui contreviennent à la parole de Dieu. 

La  répercussion  de  tel  acte  est  la  mise  en  place  de  la  ralités
contenues  dans  [1  Jean  5  versets  19],  qui  nous  présente  le  diable
comme étant le dominateur du monde (ceux vivant sans le Seigneur),
ainsi que de ceux qui sont infidèles au Seigneur.

Ainsi,  tout lieu  spirituel,  qui  tout  en étant  consacré  au Seigneur,
pratique des doctrines qui contrevienne à sa parole devient la demeure
du démon. En outre voici comment ce type de doctrine est décrit : 

« Mais l'Esprit dit expressément que, dans les derniers temps,
quelques-uns abandonneront la foi, pour s'attacher à des esprits
séducteurs et à des doctrines de démons, par l'hypocrisie de faux
docteurs  portant  la  marque  de  la  flétrissure  dans  leur  propre
conscience […] En exposant ces choses aux frères, tu seras un
bon ministre de Jésus Christ, nourri des paroles de la foi et de la
bonne doctrine que tu as exactement suivie. Repousse les contes
profanes et absurdes. Exerce-toi à la piété » [1 Timothée 4 verse 1-
2, 6-7, Bible Louis Second].
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Avant tout, il est important de positionner ce texte dans le temps.
Ce qui se passe ici doit ce faire dans les derniers temps, donc dans la
même période de la chute de Babylone. 

Sinon, l'oeuvre qui est présenté ici, et qui ce fait sous couvert du
diable, consiste à ce que des soi-disant docteurs spirituels – donc des
personnes qui enseigne au peuple de Dieu – se mettront à enseigner
des doctrine pernicieuse, donc antibiblique. 

Ce qui est ici mis en exergue ce n'est pas le lieu ou la religion ou ces
choses sont pratiquées, mais le type d'enseignement qui sont porté.

Remarqué  qu'en  opposition  avec  ce  type  de  doctrine  frelater,  le
Seigneur nous exhorte à rejeter ce type de conte profane et à marcher
selon toutes le précepte reçu de Jésus. Ainsi tout système de pensée qui
transgresse la parole de Dieu et tout particulièrement la sainte loi du
Seigneur, proclame un message destiner à mener à la confusion. 

Ce faisant,  ceux qui  apportent  ce message,  ainsi  que ceux qui le
reçoivent  deviennent  participant  de  Babylone.  Pour  comprendre  le
caractère  de  Babylone,  en  tant  que  philosophie  spirituelle  et  non
comme un lieu, il nous faut considéré, en opposition avec ces valeurs,
ce que représente le culte que nous devons porter au Seigneur. 

Pour ce faire lisons ceci : « Seigneur, lui dit la femme, je vois que tu
es  prophète.  Nos pères  ont  adoré  sur cette montagne ;  et  vous
dites, vous, que le lieu où il faut adorer est à Jérusalem. 

Femme, lui dit Jésus, crois-moi, l'heure vient où ce ne sera ni
sur cette montagne ni à Jérusalem que vous adorerez le Père.
Vous adorez ce que vous ne connaissez pas ; nous, nous adorons ce que
nous connaissons, car le salut vient des Juifs. 

Mais  l'heure  vient,  et  elle  est  déjà  venue,  où  les  vrais
adorateurs adoreront le Père en esprit et en vérité ; Car ce sont là
les adorateurs que le Père demande. Dieu est Esprit, et il faut
que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité. »  [Jean 4
versets 19-24, Bible Louis Second].

Complétons avec ceci : « Je vous dis encore que, si deux d'entre vous
s'accordent sur la terre pour demander une chose quelconque, elle leur
sera accordée par mon Père qui est dans les cieux. Car là où deux ou
trois  sont  assemblés  en  mon nom,  je  suis  au  milieu  d'eux.  »
[Matthieu 18 versets 19-20, Bible Louis Second].
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Ici  nous  trouvons  des  réalités  des  plus  importantes,  nous
découvrons  entre  autres,  que  le  Seigneur  ne  reconnaît  plus  de  lieu
terrestre comme devant être l'endroit où il doit être adoré. 

Ainsi votre temple, votre église, votre synagogue, n'est pas le lieu ou
le Seigneur se trouve. Chaque enfant de Dieu est son temple, où vit le
Saint Esprit [1 Corinthiens 3 versets 16-17], et sont aussi une pierre de
la  maison  du  Seigneur,  une  fois  tous  les  fidèles  réunis  il  forme  la
maison du Seigneur [1 Pierre 2 versets 3-10]. 

En sorte que dès que deux ou trois sont réunis, la maison de Dieu
est en place et le Seigneur est au milieu deux et leur accorde ce qu'il
demande dans l'unité. Ce symbole de l'unité spirituelle du peuple de
Dieu  formant  le  temple  du  Seigneur  en  esprit  et  non  constitué  de
briques et de béton représente ceux qui sortiront de Babylone! 

Les enfants fidèles du Seigneur qui sortiront de ce lieu inique ne
seront pas les membres d'une religion, ou d'un lieu littéral, mais c'est
un peuple qui adore le Seigneur en esprit et en vérité. 

Ils auront choisi de marché selon toute sa Sainte Parole. 
A contrario, le même schéma, ce fait aussi pour Babylone, mais là

en place des doctrines de Dieu et l'adoration qui lui est portée, ceux qui
restent  dans  Babylone,  acceptent  d'adhérer  à  une  philosophie
spirituelle qui rejette et le Seigneur et sa parole. Ainsi, Babylone n'est
pas un lieu mais un système de pensée, une vision frelater de règles de
vie, qui sont en opposition avec ce que la parole de Dieu a établi. 

Ainsi  quiconque  marche  selon  ces  bases,  recevra  un  esprit
d'égarement et aura la marque de la bête qui le mènera à la destruction
éternelle.  Maintenant  ces  bases  actées  nous  pouvons  continuer  à
dévoiler d'autres facettes de Babylone.  Pour ce faire nous allons nous
intéresser de nouveau à une partie d'un texte que je vous ai présenté au
début de ce chapitre, c'est de [Apocalypse 17 versets 5-7] qu'il s'agît.

Je crois que ce qui est présenté ici, s'il ne reste pas dans la trame
prophétique qui est la base de ce texte, peut troubler plus d'un et les
mener à penser que tout ce que je viens de présenter n'est pas fondé.

Ici Babylone est présenté comme une meurtrière, pire comme un
sérial Killer, car elle est ivre du sang des enfants fidèles de Dieu. 

Ainsi, cela semble présenté Babylone comme étant un lieu littéral et
non  une  philosophie.  Pour  comprendre  de  quoi  il  en  retourne
vraiment, il nous faut avant tout relire le texte qui suit : 
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« Et il cria avec une forte voix, disant : Elle est tombée, elle est
tombée, Babylone la grande ! [...] Et en elle a été trouvé le sang
des prophètes, et des saints, et de tous ceux qui ont été immolés
sur la terre. » [Apocalypse 18 verset 2 et 24, Bible Darby].

Nous découvrons ici que dans Babylone a été trouver le sang des
prophètes,  des  saints  et  de  tous  ceux  qui  ont  été  immolés  –  donc
sacrifié  au  nom  de  Dieu  –  sur  la  terre.  Remarqué  bien  qu'ici  en
présentant  la  mort  de  ces  serviteurs  du  Seigneur  il  nous  est  dis
« tous ceux ». Ce qui sous-entend, tous ceux qui sont mort, depuis le
début de la création jusqu'au jour où Babylone est déchue. 

Cette notion de tueur de prophète et de serviteur de Dieu, qui court
de  génération  en  génération  sur  ceux  qui  rejettent  le  Seigneur,  est
présenté dans ce texte :  «  Malheur à vous,  scribes et  pharisiens
hypocrites ! Parce que vous bâtissez les tombeaux des prophètes
et ornez les sépulcres des justes, et que vous dites : 

Si  nous avions vécu du temps de nos pères,  nous ne nous
serions pas joints à eux pour répandre le sang des prophètes. 

Vous témoignez ainsi contre vous-mêmes que vous êtes les fils  de
ceux qui  ont  tué  les  prophètes.  Comblez  donc  la  mesure  de vos
pères.  Serpents,  race  de  vipères  !  Comment  échapperez-vous  au
châtiment de la géhenne ? C'est pourquoi, voici, je vous envoie des
prophètes, des sages et des scribes. Vous tuerez et crucifierez les
uns, vous battrez de verges les autres dans vos synagogues, et
vous les persécuterez de ville en ville, afin que retombe sur vous
tout le sang innocent répandu sur la terre, depuis le sang d'Abel
le juste jusqu'au sang de Zacharie,  fils  de Barachie,  que vous
avez tué entre le temple et l'autel. 

Je  vous  le  dis  en  vérité,  tout  cela  retombera  sur  cette
génération.  Jérusalem, Jérusalem, qui tues les prophètes et qui
lapides  ceux  qui  te  sont  envoyés, combien  de  fois  ai-je  voulu
rassembler tes enfants, comme une poule rassemble ses poussins sous ses
ailes, et vous ne l'avez pas voulu !  Voici, votre maison vous sera
laissée déserte » [Matthieu 23 versets 29-38, Bible Louis Segond].

Dans ce texte sont mis en exergue les  péchés des scribes et  des
pharisiens, qui étaient alors les dirigeants du peuple de Dieu. 
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Ces derniers, tout en condamnant les œuvres de leurs ancêtres, en
pratiquaient de similaires. Puis, nous voyons que c’est à tout Jérusalem
que Dieu demande des comptes et sur qui la malédiction est portée.

Le  corps  de  Christ  ne  formant  qu’un,  à  cause  des  actes  de  ses
dirigeants,  le  peuple  de  Dieu  est  privé  de  la  présence  du  Seigneur,
ce  qui  implique  que  c’est  le  démon  qui  règne  en  ces  lieux
(temples et église). Il est important de noter qu'ici, le peuple de Dieu, à
cause des œuvres iniques de leurs hauts dirigeants, hérite de tous les
péchés et actes iniques qui ont été pratiqués depuis le premier crime
fratricide qu'a perpétré Caïn sur son frère Abel. 

Cette réalité est celle qui est manifeste dans ce texte où Babylone est
présenté comme étant ivre du sang des saints et du sang des serviteurs
de  Dieu.  En  lisant  ce  texte,  nous  comprenons  bien  que  de  façon
littérale les scribes et les pharisiens n'ont pas participé, aux côtés de
Caïn au meurtre de son frère Abel.

Ce  qui  perdit  Caïn,  c'est  qu'il  voulut  offrir  au  Seigneur,  ce  qu'il
souhaitait et non ce que le Seigneur réclamait. Il n'a pas agi en ignorant
les  directives  divines,  car  l'offrant  de  son  frère,  étant  lui  conforme
devant  le  Seigneur,  nous  comprenons  que  les  deux  frères  avaient
connaissance de ce que Dieu attendait d'eux [Genèse 4 versets 2-11].

D'autant que la notion de sacrifice d'un animal, en vue de pallier au
péché de l'homme ne leur étaient pas étrangers, car dans  [Genèse 3
verset  21],  nous  apprenons  que Dieu fit  des  vêtements  de  peaux à
Adam Ève, ce qui sous-entend, qu'un sacrifice animal du ce faire.

Caïn, ayant préféré écouter son cœur, apporté une offrande qui fut
rejetée,  alors  que  celui  de  son  frère  fut  agréer  par  le  Seigneur,  la
répercussion fut, qu'il tua, par jalousie et frustration, ce dernier.

Ainsi, tous ceux qui ont pour but de transgresser la parole de Dieu
sous  couvert  de  vouloir  lui  substituer  leur  propre  conviction,
s'associent,  bon  gré  mal  gré  à  ce  mouvement  de  confusion  qui
commença avec Caïn. 

Ce faisant, ils  héritent par là même des crimes de tous ceux qui,
depuis  ce  premier  meurtrier  fratricide  qui  ont  pratiqué  ce  type
d'oeuvre.  C'est  cette  même  réalité  qui  est  attachée  au  crime  de
Babylone, qui n'est pas un lieu ou un peuple littéral, mais un système
de pensée établit  pour transgresser la  parole de Dieu et  qui a pour
finalité d'apporter à ceux qui la pratiquent la confusion. 
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Babylon étant l'ensemble des doctrines de démons que professent,
au  travers  les  âges,  ceux  qui  rejettent  le  Seigneur,  ce  faisant,  cette
philosophie, est chargé du sang de tous les martyrs que ce monde a
connu, à commencer par celui d'Abel que caïn a versé. 

Comme nous l'avons vu, tous ceux qui rejèteront le Seigneur, pour
pratiquer des doctrines pernicieuses, doctrine de démon, deviendront
des  membres  de  Babylone.  Ce  faisant,  à  l'instar  des  Scribes  et  des
pharisiens ils seront coupables du sang de tous les serviteurs fidèles de
Dieu qui a été et sera versé sur la terre et cela depuis celui d'Abel. 

Pour  poursuivre  il  est  important  de  faire  un  arrêt  des  plus
productifs. Pour ce faire je vous dirais que dans le texte de [Apocalypse
17 versets 5-7], qui présente Babylone, ce qui m'a le plus marqué, c'est
la stupeur de l'apôtre Jean. Il fut saisi d'un grand étonnement et il fut
profondément  bouleversé  tellement,  celle  qui  est  présentée  comme
étant Babylone, est inattendu. Il était l'un des derniers apôtres en vie, et
il était déjà âgé, quand il reçut cette révélation sur l'ile de Patmos. 

En voyant Babylone il est abasourdi par ce qu'il voie, pourtant il en
avait déjà vu de belle dans sa vie et avait assisté à des choses des plus
extraordinaires. Dans la réalité Jean avait vu Jésus marcher sur les eaux,
chasser des démons, mourir crucifié, ressuscité des morts. 

Il avait aussi vu mourir bien des martyrs etc. En vision il avait vu
Jésus dans sa gloire, au point où il défaillit et ne put tenir debout sur
ces pieds [Apocalypse 1 versets 9-18]. 

Durant ces visions, il vit des choses, telles que Jésus glorifié ou des
bêtes bizarres  [Apocalypse 5 versets 9-14], [Apocalypse 13 versets 1-2,
11-14].

Il  a pu aussi  contempler la  guerre qui c'est passer au ciel  et que
Satan et ces anges ont mené contre Dieu et ces saints anges. Il a vu de
ces yeux la  fureur du puissant dragon rouge de colère  qui précipite
avec sa  queue,  sur  terre,  un tière  des  étoiles  du ciel.  Il  le  vit  aussi
cherchant  à  manger  l'enfant  nouveau-né,  etc.  Il  a  vu  des  anges
puissants qui frappaient la terre de leurs fléaux. 

Il  a  vu  la  bête  à  sept  têtes  et  dix  cornes,  qui  serait  amenée  à
martyriser et tuer le peuple de Dieu, ainsi que l'agneau bestial à deux
cornes qui mettrait en place un génocide à destination de tous ceux qui
n'auraient pas la marque de la bête. Il a aussi vu de terrible fléau devant
s'abattre sur la terre etc. Tout ces choses, et bien plus encore, l'apôtre
Jean à put y faire face.  
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Pourtant, à la vue de Babylone chevauchant cette bête écarlate, il est
dans la perplexité. L'état du grand apôtre venait, selon moi, du fait que
ce qu'il voyait semblai hors de sens et anormal. 

Ce qui, selon moi, a dû interpeller Jean dans ce qu'il a vu, ce sont les
symboles dont Babylone était revêtu et la coupe d'or qu'elle tenait, car
ce sont ceux qui étaient établis dans la maison de Dieu. 

Ainsi la stupeur de Jean en voyant Babylone venait, selon moi, du
fait que cette femme, pervertie et sanguinaire, portait et possédait les
attributs qui normalement sont réservés à la maison du Seigneur.

Pour comprendre son étonnement, je m'en vais vous donner une
image forte présentant le ressenti pouvant être vécu dans un tel cas.

Imaginez-vous être un homme marié et que vous avez selon vous,
épousé  une vierge,  et  qu'elle  est  à  ses  yeux à  l'image  de  la  femme
vertueuse décrite dans [Proverbes 31 versets 10-31].

Vous  vivez  dès  lors  des  jours  heureux  auprès  de  votre  belle
princesse dans une demeure enchanteresse placer dans une vallée où
coulent le « lait » et le « miel ». Vos journées sont bercées par le bruit
des chutes d'eau et par le chant des oiseaux, qui virevolte dans votre
maison. Votre femme fait votre joie, elle est prude et pure, dans tout ce
qu'elle fait elle fait preuve de noblesse etc. 

Elle est telle les princesses de conte de fée. Ce faisant, afin de faire
le bien, elle doit voyager une fois par semestre et demeurer un mois en
pays  étranger.  Elle  vous  a  dits  travailler  dans  une  organisation
humanitaire. À  chacun  de  ces  départs  vous  êtes  certes  triste  mais
tellement fière d'avoir épousé cette perle de perfection. 

Justement à ce moment précis, depuis bientôt trois semaines, elle
est en Chine pour son travail.  Pour compenser vous vous gaver de
gâteaux et vous repasser en boucle les vidéos que vous avez tournées
et où elle est en vedette. Alors que vous êtes devenu un marshmallow
d'amour  tout  mollasson,  ne  voila-t-il  pas  que  l'un  de  vos  amis
d'enfance vient vous rendre visité.  

À le voir vous êtes des plus stupéfait ! Oui, lui le boute-en-train qui
brûle sa vie telle une chandelle qui serait allumée par les deux bouts, lui
le  joyeux luron,  lui  le  monstre  d'inconscience,  est  blanc  comme un
linge, et arbore un air des plus graves et des plus solennelles. Pourtant
il est du type Africain ! En le voyant vous supposer le pire, car il vous
dit revenir de Chine, déjà vos larmes coulent, vous vous faites un film,
votre épouse à dû avoir un accident ! 
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Pire, votre belle n'est certainement plus de ce monde ! Mais vous
êtes étonné de la réponse de votre ami, qui vous dit : 

Certaines choses son pire que la mort ! 

À ce moment il sort un DVD et vous demande de le passer. A la
vue de la scène qui suit, vous êtes frappé par la foudre en plein cœur,
car vous voyez votre chère et tendre tenant le rôle principal comme
star d'un film pour « adulte », qui vient d'être tourné en Chine. 

En outre, nul doute ne peut subsister car ces images présentent son
signe de naissance unique placé dans une partie de son intimité. 

Ce qui ne laisse aucune place pour le doute ! Vous voilà donc, dans
une  stupeur  incommensurable.  Dès  lors,  le  coeur  brisé,  vous  vous
posez dix mille questions. Tel était selon moi le type de stupeur que
Jean eu quand il vit Babylone. Après cet interlude, qui je le crois furent
des plus instructifs, revenons à notre étude. Mon sentiment est que ce
qui traumatisa l'apôtre Jean fut le non-sens de ce qu'il voyait.

Sous  ces  yeux  défilaient  les  symboles  représentant  de  façon
intrinsèque tout ce pour quoi, ces frères en Christ, qui était entre autres
les autres apôtre et tous ces bien-aimés, ainsi  que lui-même se sont
battu et pour lesquelles beaucoup parmis eux ont donné leur vies. 

Ce  qui  traumatisait  l'apôtre  Jean,  fut  selon moi,  de  voir  ce  qu'il
adviendrait des enseignements qu'ils (les apôtres et autres serviteurs de
Dieu) ont portés au péril de leur vie. Il voyait cette œuvre se pervertir,
encore pire que ce qu'avait pratiqué les scribes et les pharisiens. 

Comment pouvait-il ne pas être sous le choc alors qu'il était exilé
sur l'ile de Patmos pour l'oeuvre de Dieu, alors qu'il voyait le peuple de
Dieu,  ces  enfants  de  lumière  devenant  la  pire  chose que le  monde
spirituel n'aura jamais porter ? Pour poursuivre, nous allons maintenant
revenir  sur  la  déchéance  de  Babylone [Apocalypse  14  versets  8],
[Apocalypse 18 verset 2]. Généralement pour que l'on puisse tomber au
propre comme au figuré on est sensé avant tout être sur une position
dominante, car une chute ramène toujours vers le bas. 

De façon figurée, celui qui a une position de prestige et qui la perd
est présenté comme ayant chuté, donc comme étant tombé. Le fait que
Babylon tombe nous présente d’ores et déjà une perte de pouvoir. 

Cette réalité est bien représentée dans la suite du texte [Apocalypse
18] qui présente sa déchéance. 
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Hormis tout cela, il est intéressant de noter que dans ce texte le mot
tombé est présenté deux fois. Ce fait n'est pas anodin, car le Seigneur
qui est la sagesse magnifiée, ne parle pas juste pour parler. 

Ici chaque fois que ce mot est utilisé présente une période donner.
Le premier mot « tombé » à attraire au moment où le message de sortir
de  Babylone  sera  prononcé.  À  ce  moment  précis  les  œuvres  de
Babylone sont exposées à la vue de tous. 

C'est  à  partir  de  ce  moment  que  le  peuple  de  Dieu  prends
conscience de qui elle est et se désolidarise d'elle. Ce qui est une perte
de puissance considérable pour cette philosophie. 

Le deuxième « tombé » présente la fin de Babylone et la destruction
de tous ceux qui ont continué à pratiquer ces préceptes. 

Une  fois  que le  message de sortie  de  Babylone  proclamer,  alors
commence sa  fin.  Dans  ce  cadre,  un  élément  très  intéressant  est  à
relever, et pour ce faire je vous invite à lire le texte de [Apocalypse 18
versets 4, 6, 8, 20-21, 24, Bible Semeur].

Ici, c'est Dieu lui-même qui juge Babylone et prononce sa sentence,
qui est destinée à faire justice à tous ces enfants (ceux de Dieux), qui
ont été assassiné par Babylone. Ce qui sa passe ici, sort du canevas du
jugement dernier, où seront jugé ou les anges (donc les démons), et les
hommes sont jugé par le peuple de Dieu, qui va supplée le Seigneur
Jésus-Christ dans cette tâche [1 Corinthiens 6 versets 1-3].

Quand il faut que le jugement du Seigneur soit prononcé sur un être
pensant, ange, démon, ou être humains il y a un jugement, qui doit être
fait devant une cour, afin que la sentence soit juste et équitable.

C'est  pour cela,  entree autre que le Seigneur fait  à son peuple le
grand privilège d'être les juges suppléant du jugement dernier.

En outre,  nous  découvrons  dans  ce  texte,  qu'une  fois  Babylone
précipité on ne la retrouvera plus. Ce point est important, et pour le
comprendre il nous faut la juxtapose avec le message des trois anges
apocalyptique, que nous trouvons dans [Apocalypse 14 versets 6-13].

Ici  c'est  le  message du deuxième ange qui  proclame la  chute  de
Babylone, et est complémentaire avec ce que nous venons d'étudier.

Puis  au  moment  où  commence  le  message  du  troisième  ange
Babylone n'est plus cité, en sorte qu'elle n'est pas jetée dans l'étang de
feu et le soufre, car elle est déjà détruite à ce moment, car la prophétie
a déclaré que l'on ne la retrouvera plus. 

43



Kenny Ronald MARGUERITE

Cette même réalité  présentant  Babylone comme n'étant  pas jeter
dans le même lieu que les être inique est aussi présenté dans ce texte :

« Après cela, j'entendis dans le ciel comme une voix forte d'une foule
nombreuse qui disait : Alléluia ! Le salut, la gloire, et la puissance
sont  à  notre Dieu,  parce  que ses jugements  sont  véritables  et
justes ; car il a jugé la grande prostituée qui corrompait la terre
par son impudicité, et il a vengé le sang de ses serviteurs en le
redemandant de sa main.

[…] Et la bête fut prise, et avec elle  le faux prophète, qui avait
fait devant elle les prodiges par lesquels il avait séduit ceux qui
avaient pris la marque de la bête et adoré son image.  Ils furent
tous  les  deux  jetés  vivants  dans  l'étang  ardent  de  feu  et  de
soufre. » [Apocalypse 19 versets 1-2, 20, Bible Louis Segond].

Le premier constat, que je fais en lisant ce texte est que dans ces
lignes, nous avons la confirmation que Babylone n'est pas une entité de
chair et de sang mais est une philosophie. 

Remarquez qu'au début de ce texte biblique il est fait mention du
jugement  de « la grande prostituée  qui  corrompait  la terre  par  son
impudicité », cette femme est présentée comme ayant versé le sang des
serviteurs de Dieu, c'est donc de Babylone qu'il s’agit.

Pourtant malgré ces abominations, quand le moment arrive où les
impies, ici la bête et le faux prophète, seront jetés dans l'étang ardent de
feu et de soufre, Babylone n'en fait pas partie. Alors qu'a contrario, en
plus de la bête et le faux prophète, la mort, le séjour des morts et tous
les impénitents qui ont reçu la marque de la bête, eux, ont droit à ce
bain des plus chauds [Apocalypse 20 versets 11-15].

Ainsi  Babylone  ne  peut  aller  dans  ce  feu  car  elle  est  une
philosophie. Revenons  maintenant  à  cette  sentence  que  le  Seigneur
proclame sur Babylone dans [Apocalypse 18 versets 4, 6, 8, 20-21, 24].

Le  Seigneur  déclare  que  Babylone  sera  consumé  par  le  feu,  et
comme c'est  lui  qui le  jugé et  a  fait  justice à ces enfants  que cette
scélérate a tués, c'est donc le feu de Dieu qui la détruira. 

Néanmoins bien que ce soit le feu du Seigneur qui fera cette œuvre,
le peuple de Dieu aura une part active à y jouer. Pour le comprendre il
nous faut reprendre le déroulement de la chute de Babylone. 
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Dans  un  premier  temps  le  Seigneur  appelle  son  peuple  fidèle  à
sortir de Babylone. Puis il leur demande de rendre à Babylone tout le
mal  qu'elle  a  fait  et  cela  doublement.  Ce  qui  fait,  que  ceux  qui
appliqueront la sentence du Seigneur, devant frapper Babylone, ce sont
les enfants fidèles du Seigneur, qui sont sortie de ce lieu. 

Pour comprendre de quoi il sagît, il ne faut pas perdre de vue que
nous traitons ici de texte prophétique, qui doit être interprété comme
des allégories et non textuellement. Ce faisant, afin de comprendre, ce
qu'est ce feu, qui représente les sentences du Seigneur et qu'il remet
entre les  mains de ces serviteurs,  il  nous faut lire  [Deutéronomes 32
versets 21-22], [Jérémie 23 verset 29], [Jérémie 5 verset 11-14].

En faisant la synthèse de ces textes, nous comprenons que quand
un lieu  spirituel  pratique  des  doctrines  qui  transgresse  la  parole  de
Dieu, le Seigneur les détruit par le feu de sa colère. 

Ce dernier est manifesté par sa parole qui est un feu et c'est à ces
serviteurs que le Seigneur confit la tâche de consumer ce lieu par le feu
qui sort de leur bouche. Ce symbole de feu sortant de la bouche des
serviteurs  de  Dieu,  ne  pouvant  être  littérale,  il  représente  donc
représentant  la  parole  de  Dieu  qu'il  prononce.  Ainsi,  nous
comprenons, donc que ce ne sont pas des êtres humains qui sont donc
consumés par ce feu, mais les doctrine qu'il professe. 

Ce symbole représente, l'Évangile qui est prêché pour anéantir des
doctrines  de  démon  qu'enseignes  des  gens  iniques  qui  tout  en  se
réclamant du seigneur professent des doctrines iniques, qui sont en
inadéquation avec la parole de Dieu [Tite 1 versets 10-16], [1 Timothée
4 versets 1-11], [Actes 13 versets 6-12].

Ce qui cause la chute de Babylone et sa destruction c'est le message
que Dieu présente et qui la concerne, par le biais de cet ange puissant
et que nous trouvons dans [Apocalypse 18].

Une fois ce message proclamé, le peuple fidèle de Dieu qui sort de
Babylone,  ayant  maintenant  connaissance  de  qui  est  cette  inique
femme, donc cette doctrine ou mouvement de pensée qui transgresse
la parole de Dieu, fera en sorte de la détruire par l'Évangile. 

On ne peut pas tuer physiquement une doctrine en la brulant sur un
buché ou en la jetant dans l'étang de feu et se soufre, mais on peu
l'anéanti par le feu de la parole de Dieu. Ce livre fait partie des armes
que le Seigneur vous donne afin d'anéantir Babylone. 
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3 Une lumière pour l'avenir

PPour commencer, je vous dirais qu’il est des combats titanesques

que l’on mène et qui semblent, à première vue, perdus pour la partie
semblant être la plus faible. Pourtant !

Dans la Bible, un cas similaire est présenté, dans la lutte qui oppose
le jeune et frêle berger David au géant homme d’armes Goliath. 

La finalité ne fut pas la victoire du puissant, mais celle de la
foi.

Pour  comprendre  cette  image  que  je  viens  de  présenter  il  est
important de prendre en compte certaines réalités : 

Dans mes livres de la série « Inquisitiô » je mets en lumière les
errements des Église adventiste du septième jour et catholique,
etc.  En  outre,  dans  mon  livre  intitulé  « Infamies  d'État
(Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués  par  l'État
Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » c'est  contre  de
puissantes nations de la terre que je m'élève. 
L'objectif  étant que puisse faire prévaloir la justice et la vérité,
afin  que  les  non-vaccinés  contre  la  covid  19  ainsi  que  les
observateurs du sabbat et du shabbat, qui ont été et sont encore
discriminés en France, à cause des lois vaccinales et dominicales,
puissent avoir gain de cause.

Ainsi au regard de la puissance financière et intellectuelle de ceux
contre qui je m'élève, je ne puis certes pas, d’un point de vue humain,
faire face seul contre de telles entités. 

C’est  pour  cela,  que  c'est  au  nom  Puissant  de  Jésus-Christ  de
Nazareth que, durant toutes ces longues années, j’ai continué à œuvrer
afin que la vérité se fasse jour. 
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J’ai l’assurance que mon sauveur est vivant et fera bientôt paraître la
noblesse de mes combats qui ne sont pas des arguties sorties tout droit
d’un esprit « farfelu », mais bien des réalités qui méritent d’être prises
en considération. 

Ma conviction est que le Seigneur nous appelle en cette génération à
libérer les captifs selon son appel manifesté dans le texte qui suit :

« L'esprit du Seigneur, l'Éternel, est sur moi, car l'Éternel m'a
oint pour porter de bonnes nouvelles aux malheureux ; 

Il m'a envoyé pour guérir ceux qui ont le coeur brisé,  pour
proclamer aux captifs la liberté, et aux prisonniers la délivrance ;

Pour publier une année de grâce de l'Éternel, et un jour de vengeance
de notre Dieu ; Pour consoler tous les affligés » [Ésaïe 61 versets 1-2,
Bible louis Segond].

C’est pour cela que malgré le fait que jusque-là j’ai été seul à tourner
la  meule pour  le  Seigneur,  jai  foi  que grâce à ces lignes,  les  captifs
« spirituels » entendront sa voix et qu’ils sortiront de Babylone, ce qui
leur permettra d’avoir un devenir ! 

J’ai foi que cette œuvre s’accomplira par la puissance du Seigneur,
manifesté par son Esprit Saint et non par une puissance quelconque
qui viendrait de mon être, mais de l’Esprit de Dieu, selon ce que nous
pouvons lire dans le texte qui suit : « Alors il reprit et me dit : 

C'est ici la parole que l'Eternel adresse à Zorobabel :  Ce n'est ni
par la puissance ni par la force, mais c'est par mon esprit, dit
l'Eternel des armées. 

Qui  es-tu,  grande  montagne,  devant  Zorobabel  ?  Tu seras
aplanie. [...] » [Zacharie 4 verset 6-7, Bible louis Segond].

En outre, j'ai l'intime conviction que le Seigneur utilisera mes
livres pour sa gloire. 

Ils  sont  les  fruits  d’un  long  travail  de  recherches  historiques,
juridiques et bibliques, et ils donnent les bases qui  permettraient que
les choses puissent changer, sur tous les points incriminés. 

Fort de tout cela, il est temps que le peuple de Dieu puisse faire
entendre sa voix de façon unanime, comme un lion. 
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L’objectif est que les réalités qui se trouvent dans ce livre, dans les
autres tomes de cette série « Inquisitiô », puissent couvrir la surface de
la Terre, comme les eaux couvrent les fonds des mers. 

Ces ouvrages sont disponibles, gratuitement au format numérique,
en version anglaise et française, sur mon site dont vous trouverez à la
fin de ce chapitre.  Il  est à noter que la  série  « Inquisitiô » compte

5 livres, à mon sens  volumineux car,  au format numérique,  ils  font

chacun 572 pages.
Pour  un meilleur confort de lecture, le Saint-Esprit m'a inspiré de

transformer chacun de ces livres en plusieurs livrets,  dont celui  que
vous avez en mains fait partie.

Pour poursuivre, je vous dirais, qu'il  est important de comprendre
que les œuvres de réforme présentées dans ces livres ne pourront avoir
de devenir sans vous. 

La Parole de Dieu nous apprend dans [Ecclésiaste 9 versets 15-16]
que la  sagesse (la connaissance) que pourrait  apporter  le  démuni au
puissant sera méprisée. 

Si je mène seul ce combat, sans vous, qui êtes épris de justice et de
vérité, le message contenu dans ce livre restera lettre morte. 

Il  faut  donc que comme un seul homme, les  voix  du peuple  de
Dieu, puissent s’unir pour se faire entendre. 

L’une des belles images que j’ai de l’unité qui entraîne la victoire est
présentée  dans  le  texte  de [Ecclésiaste  4  versets  9-12], qui dans  son
essence, présente pour moi l’union comme faisant la force. 

Ce type d'oeuvre titanesque on ne peut la mener seul, d'autant
plus que nous ne sommes pas le maître mais un serviteur. 
Je  suis  le  porteur  de  ce  message  mais  son  propriétaire  c'est
l'Éternel Dieu !

Les enseignements, que je vous ai présentés dans ce livre, ainsi que
dans ses autres tomes de la  série « Inquisitiô »  ont pour centre le
message des 3 anges apocalyptique. 
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Le Seigneur a choisi cette génération, afin que nous son peuple
fidèle  nous  ayons  l'insigne  honneur  d'annoncé  au  monde  ce
message salutaire. Cette bonne nouvelle, en Jésus, va déterminer
le devenir de l'humanité. Il est destiné à commencer le criblage
du  peuple  de  Dieu,  la  finalité  étant  que  deux peuples  bien
distincts puissent sortir des rangs.
D'un côté se trouveront les saints, qui garde les commandements
de Dieu et ont la foi de Jésus (ils ont l'Esprit de prophétie).
Leur choix les amènera à porter les sceaux divins, formé du
nom de Dieu et de celui de Jésus-Christ. 
Leur devenir sera d'hériter du royaume de Dieu. D'un autre
côté, il y aura ceux qui, rejetteront ces deux choses ou ceux ont
délibérément choisi de rejeter le Seigneur. Leur finalité sera de
recevoir la marque de la bête et leur fin sera de brûler dans
l'étang de feu et de soufre aussi appeler la géhenne de feu. 

Pour que nul ne soit perdu pour n'avoir pas entendu le message de
grâce,  en  Jésus,  que  Dieu  adresse  à  l'humanité,  Il  a  envoyé  ces
sentinelles  proclamer  son offre  de  salut,  qui  est  manifeste  dans  les
messages des trois anges [Apocalypse 14 versets 6-13].

En tant que sentinelle et porteur du message du salut, le Seigneur
nous  demandera  des  comptes  de  ce  que  nous  aurons  fait  des
avertissements qu'Il destine à notre prochain.

Ceci nous renseigne : « Vous savez que je n'ai rien caché de ce
qui vous était utile, et que je n'ai pas craint de vous prêcher et de
vous  enseigner  publiquement  et  dans  les  maisons,  annonçant
aux Juifs et aux Grecs la repentance envers Dieu et la foi en notre
Seigneur Jésus-Christ. […] 

Et maintenant voici,  je sais que vous ne verrez plus mon visage,
vous tous au milieu desquels j'ai passé en prêchant le royaume de Dieu.

C'est pourquoi je vous déclare aujourd'hui que je suis pur du
sang de vous tous, car je vous ai annoncé tout le conseil de Dieu,
sans  en rien cacher.  » [Actes  20 versets  20-21,  25-27,  Bible  louis
Segond].
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Afin de comprendre de quoi il en retourne au sujet du sang de son
prochain que Paul déclare être innocent, il nous faut lire ce qui suit : 

« La parole de l'Éternel me fut adressée, en ces mots : Fils de
l'homme, parle aux enfants de ton peuple, et dis-leur :

Lorsque je fais venir l'épée sur un pays, et que le peuple du
pays  prend  dans  son  sein  un  homme  et  l'établit  comme
sentinelle, - si cet homme voit venir l'épée sur le pays, sonne de
la trompette, et avertit le peuple ;

et si celui qui entend le son de la trompette ne se laisse pas
avertir, et que l'épée vienne le surprendre, son sang sera sur sa
tête. Il a entendu le son de la trompette, et il ne s'est pas laissé
avertir, son sang sera sur lui ; 

S'il se laisse avertir, il sauvera son âme. Si la sentinelle voit
venir l'épée, et ne sonne pas de la trompette ; 

Si  le peuple  n'est  pas averti,  et  que l'épée vienne enlever  à
quelqu'un la vie, celui-ci périra à cause de son iniquité, mais je
redemanderai son sang à la sentinelle. Et toi, fils de l'homme, je
t'ai établi comme sentinelle sur la maison d'Israël. 

Tu dois écouter la parole qui sort de ma bouche, et les avertir de ma
part. Quand je dis au méchant : Méchant, tu mourras ! si tu ne parles
pas pour détourner le méchant de sa voie, ce méchant mourra dans son
iniquité, et je te redemanderai son sang.

Mais si tu avertis le méchant pour le détourner de sa voie, et qu'il ne
s'en détourne pas, il mourra dans son iniquité, et toi tu sauveras ton
âme. » [Ézéchiel 33 versets 1-9, Bible louis Segond].

Comme  ce  fut  le  cas  dans  les  temps  bibliques,  en  ce  siècle  et
jusqu'au retour de Jésus-Christ, comme il en était pour l'apôtre Paul,
nous les enfants du Dieu comme ses sentinelles et en tant que tels, des
comptes nous seront demandés par le Seigneur.

Si nous ne les prévenons pas et qu'ils meurent dans leurs péchés, le
Seigneur  leur  fera  porter  la  charge  de  leurs  iniquités,  mais  il  nous
redemandera leurs sangs. 

Ainsi le serviteur fidèle de Dieu doit être sage et s'assurer qu'il n'a
pas le sang de son prochain, qu'il n'a pas averti, sur ces mains. 

Vous qui avez lu ce livre jusque-là, et avez sondé son contenu, Bible
en mains et dans un esprit de prière, il vous faut agir.
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Dans un premier  temps,  afin  que vous  soyez  bien  au fait  de  la
totalité du message que l'Esprit de Dieu me donne de porter, je vous
invite à lire les livrets qui forment les tomes II, III, IV et V de la série
intitulée « Inquisitiô ». 

Il est à noter que le premier tome de cette série est en réécriture et
n'est donc pas encore disponible.

Une fois que vous aurez pris connaissance du contenu de ces livres
ou de leurs livrets, vous pourrez agir.

Pour  ce  faire,  cette  base  ayant  été  établie,  comme  les  feuilles
d’automne emportées au  loin  par le  vent,  ils  doivent  tous,  livres  et
livrets, être distribués au plus grand nombre. 

Pour ce faire, partagez-les par tous les biais :
Par email, Facebook, WhatsApp Instagram, etc. 

Nous  devons  maintenant  considérer  d'autres  réalités  liées à  une
œuvre aussi conséquente, tant par le travail d’étude qu’elle a nécessité
que par le volume des ouvrages.

En effet, ce n’est pas sans peine que ce type de quête se mène. 
Les pertes que j’ai dû subir en attestent ! 

Dans mon livre intitulé  «  Inquisitiô (Le message des trois anges),
tome II. La réalité de l’attaque de la petite corne de Daniel 7 contre la
Loi de Dieu et les temps de la prophétie. Partie historique » au chapitre
« Esquisse de carrière, philosophie de vie et oppression discriminatoire
», je vous ai présenté ma situation financière. 

Dans cette lutte titanesque que je mène, pour la vérité et la justice,
mes finances aussi ont été impactées.

Dans  ce  livre  que  je  viens  de  vous  présenter,  je  vous  conte
comment en tant qu’observateur du sabbat et du fait de ma profession,
de coiffeur, mes fonds sont au plus bas, car je suis entravé par les lois
françaises interdisant de travailler le dimanche.

De surcroît, a cause du fait que je dénonce dans l'un de mes livres
les doctrines antibibliques que l'Église adventiste du septième jour –
qui jadis était ma religion –, pratique j'ai subi la désertion de mon salon
de coiffure, par le  « gros » de mes clientes qui sont des membres de
cette religion, ce qui a porter un gros coup a mes finances.
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Pour en savoir  plus  à  ce  propos,  je  vous  invite  à  lire  mon livre
intitulé « Inquisitiô (Le message des trois anges), tome IV, La réalité
de l’attaque du faux prophète et l'agneau bestial apocalyptique contre
la loi de Dieu et la prophétie. Partie historique ».

De surcroît, le chômage technique dû à cette pandémie de Corona
virus, ainsi  que les  actions iniques de  M. Vincent GUILGAULT
contre moi – il a, de façon arbitraire et en opposition avec les lois, fait
barrage afin que je ne puisse pas percevoir pour mes deux sociétés la
subvention allouée aux entreprises en difficulté à cause de la pandémie
–, a aggravé encore plus la situation, je me retrouve donc à survivre. 

Vous  pourrez  découvrir  ces  réalités  dans  mon  livre  intitulé
« Infamies  d'État  (Réalité  des  actes  inconstitutionnels  pratiqués
par  l'État  Français  contrevenant  à  sa  constitution)  » au  chapitre
«  Présentation  des  faits  inhérents  au  traitement  inapproprié  de
mon  dossier  par  ce  fonctionnaire  des  impôts,  M.  Vincent
GUILGAULT ».

Comme vous le voyez les coups durs se sont succédé en vue de
nuire à cette œuvre que le Seigneur m'a confié, les répercussions étant
que je ne puis plus investir financièrement pour son avancement car, je
suis dans une grande précarité. 

En ce jour, je ne peux donc pas continuer à investir pour les livres. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter. 

C'est pour cela que j'ai  voulu poursuivre malgré ces difficultés et
que  vous  trouverez  une  bonne  partie  du  livre  qui  n'a  pas  pu  être
corrigée, faute de moyen. 

Pour  poursuivre  je  vous  dirais  que  je  retrouve  dans  l'oeuvre  de
toutes  ces  personnes  qui  m'ont  attaqué d'une façon ou d'une  autre
l'empreinte du diable, car je sais que ces personnes ne sont pas mes
ennemis, mais c'est le diable qui les a utilisé pour me nuire.

Cette réalité tient au fait nous n'avons pas à nous battre contre la
chair et le sang, mais contre les forces des ténèbres [Éphésiens 6 versets
10-12], en sorte que nos persécuteurs ne sont pas nos ennemis, mais
ce sont des marionnettes que le diable utilise pour nous persécuter. 
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Voici ce que nous pouvons lire en la matière : 

« Au reste, fortifiez-vous dans le Seigneur, et par sa force toute-
puissante.  Revêtez-vous  de  toutes  les  armes  de  Dieu,  afin  de
pouvoir tenir ferme contre les ruses du diable. 

Car nous n'avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais
contre les dominations, contre les autorités, contre les princes de
ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les lieux
célestes. » [Éphésiens 6 versets 10-12, Bible louis Segond].

Complétons avec cet autre texte : « Nous savons que celui qui est
né de Dieu ne commet pas le péché qui mène à la mort, car le Fils de
Dieu le protège. Aussi le diable ne peut-il rien contre lui. Nous savons
que nous appartenons à Dieu, alors que le monde entier est sous la
coupe du diable. » [1 Jean 5 versets 18-19, Bible Semeur].

Finissons avec ceci : « Si le monde vous hait, sachez qu'il m'a
haï avant vous. Si vous étiez du monde, le monde aimerait ce qui
est à lui ; mais parce que vous n'êtes pas du monde, et que je
vous ai choisis du milieu du monde, à cause de cela le monde
vous hait. Souvenez-vous de la parole que je vous ai dite : 

Le  serviteur  n'est  pas  plus  grand  que  son  maître.  S'ils  m'ont
persécuté, ils vous persécuteront aussi ; s'ils ont gardé ma parole, ils
garderont aussi la vôtre. 

Mais ils vous feront toutes ces choses à cause de mon nom,
parce qu'ils ne connaissent pas celui qui m'a envoyé. » [Jean 15
versets 18-21, Bible louis Segond].

Quand le diable cherche à nous détruire et/ou à nous persécuter, il
utilisera souvent ceux qui ont rejeté le Seigneur et qui de par leurs actes
sont devenus des enfants du démon [Jean 8 verset 44].

Le diable sachant qu'il lui reste peu de temps, est déchaîné et dans
une grande colère, son objectif  impérieux est de perdre le plus grand
nombre.  Ainsi, il fera la guerre à quiconque apporte aux hommes la
lumière de l'Évangile pur en Jésus-Christ.

Vu la teneur de ce livre ainsi que celle des autres tomes de cette
collection « Inquisitiô », je ne suis pas étonné de ce que je vis.
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Avec  du  recul  je  vous  dirais  que  l'une  des  attaques  les  plus
drastiques  que  le  diable  à  mener  contre  moi,  fut  par  le  biais  de
M. GUILGAULT, car grâce à l'argent de cette subvention, que j'ai
pu percevoir, j'ai entrepris de corriger les livres spirituels que le Saint
Esprit m'a inspirée et cela aussi bien en anglais qu'en Français.

J'ai d'abord commencé par corriger un des tomes du livre que vous
avez en mains et que je pensais, qu'il aurait paru tel quel. 

Néanmoins, une fois ce premier livre terminé et après relecture, je
me suis rendu compte qu'il contenait trois thématiques bien distinctes
qui pouvaient être développées pour constituer chacune un livre. 

C'est  ce  que j'ai  fait  et  ce  premier  livre  de 572 pages  qui  a  été
corrigé par le correcteur anglophone M. Howard J. Eeles est devenu
l’élément fondateur de quatre livres de  572 pages  chacun.  Ces quatre
livres visent donc des objectifs bien précis. 

Ce travail a été titanesque et l'est toujours, car en finissant ce livre
que vous avez en mains, cela fera 8 livres de 572 pages, 4 en anglais et
leur double en Français, que j'aurais fini d'écrire, par la grâce de Dieu.

Reste à  finir  mon livre  intitulé  « Inquisitiô  (le  message  des  trois
anges) tome I, qu’est-il advenu de la sainteté de la parole de Dieu ? »,
toujours en deux versions, en anglais et en français, que j'entamerais, si
Dieu le veut, dès que les premiers tomes seront finis.

Sur ces 8 premiers livres de 572 pages chacun, j'ai déjà pu corriger
en Français environ 30 % et 40 % de ceux qui sont en anglais. 

J'ai  déjà  investi  un  peu  plus  de  13500  euros, donc  toutes  mes
économies, jusqu'au dernier centime pour que ces livres puissent voir
le jour. Tout cela,  alors qu’ils sont offerts gratuitement en version
numérique en français et en anglais.

Ce fut une grande joie pour moi de voir mes idées se matérialiser en
livres, surtout ceux qui sont en anglais, car bien que je ne maîtrise pas
cette langue, l'Esprit  de Dieu me donne la capacité de traduire mes
livres et je les fais corriger par un correcteur proportionnel.

Malheureusement,  celui  que j’appelle  « l’ennemi de nos âmes » a
utilisé  M. GUILGAULT et l'a inspiré de fomenter contre moi des
œuvres iniques, la répercussion directe fut que je n'ai pas pu continuer
la correction de ces livres.
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Pour  que  certaines  parties  de  ce  livre  puissent  être  mises  à
votre disposition, j'ai dû emprunter de l'argent auprès de mon
amie Nicole.  Je sais que Dieu agira en son temps pour que je
ne sois plus son débiteur. Je suis très reconnaissant au Seigneur
de l'avoir mise sur ma route et aussi de cette confiance qu'elle a
placée et en moi et en cette œuvre. 

Eh  oui,  les  choses  sont  extrêmement  difficiles  mais  j'ai  foi  en
l'œuvre que le Seigneur me donne de porter,  c'est pour cela que j'ai
voulu  poursuivre  malgré  ces  difficultés  et  que  vous  trouverez  une
bonne partie du livre qui n'a pas pu être corrigée, faute de moyen. 

Je vous prie de m’excuser pour les fautes que vous ne manquerez
pas de trouver.  Et je  tiens en toute humilité  à remercier  mon amie
Nicole,  qui  a,  avec  le  peu  de  temps  dont  elle  disposait,  donné  à
certaines parties des textes en Français une certaine cohérence.

Pour poursuivre,  je  vous dirais  qu’alors  que les  embûches se
présentent comme la mer Rouge devant moi et que les problèmes
et difficultés me suivent tels les Égyptiens en furie. Je suis certes
démuni,  mais  je  continue  à  avancer  par  la  foi,  malgré  les
intempéries de la vie, car je sais servir un grand Dieu. 
Je sais donc, qu'il agira, d'une façon ou d'une autre ! Le diable
est déjà vaincu, le Seigneur seul est le Tout-Puissant et nul ne
pourra empêcher à son œuvre d'avancée.

Fort  de  cette  conviction  c'est  pour  cela  que,  malgré  la  situation
difficile, je continue à marcher par la foi, et je mets en place les plans
que j'ai reçu de l'Esprit de Dieu en rêves. 

Mon objectif  dans cette vie,  n’est  ni  la  richesse ni  la  renommée,
mon leitmotiv est de porter mes connaissances à cette génération et de
laisser un héritage littéraire aux générations futures. 

Pour en revenir à cette œuvre littéraire que le Seigneur m'a confiée,
je vous dirais que ne pouvant ni continuer à éditer ces livres, ni les
proposer  à  la  vente  numérique  car  ils  ne  sont  corrigés  que
partiellement, j'ai choisi de les offrir sur mon site, je vous le présenterai
à la fin de ce chapitre. 
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Pour que vous puissiez comprendre ma philosophie et ma foi, je
vais vous présenter une allégorie : 

Imaginez  que  vous  ayez  un  oranger  qui  vous  donne  en
abondance  des  oranges  qui  sont  sucrées  comme du miel,  que
vous destinez à la vente. 
Cependant, placé où vous êtes, nul ne sait que vous en avez à
vendre. De ce fait, vos oranges pourrissent sur l’arbre alors que
vous êtes dans le besoin. 
Pour changer cette situation, vous faites donc des plans en vue
de les vendre et, pour ce faire, vous les présentez dans une foire,
afin que le plus grand nombre puisse les goûter. 
Sachant qu’elles sont sucrées à souhait, vous savez que ceux qui
viendront et  les goûteront seront conquis et  que vous pourrez
vivre de votre récolte.

Cette  image  que  je  prends  pour  présenter  mes  livres  peut  vous
paraître présomptueuse. Néanmoins, pour moi, mes ouvrages sont de
l’acabit de ces oranges, car ils sont le fruit de nombreuses recherches et
d’un travail acharné. 

Vu  leur  teneur,  j’ai  bon  espoir  qu’ils  vous  apporteront des
connaissances qui vous fortifieront. 

J’ai encore beaucoup de choses à vous dire au travers de mes livres,
qui sont en attente de fonds pour être édités. Je vous convie, à travers
leurs lignes, à faire des voyages inédits. 

Avant de poursuivre, je tiens à préciser que je n’ai pas fait d’études
littéraires, je suis avant tout un passionné d’écriture, pas un écrivain. 

Je  me reconnais  donc  comme étant  un auteur.  Dans  mes  livres,
comme c’est le cas dans celui-ci, je mets par écrit mes expériences et
mes convictions profondes. 

Cet amour de l’écriture m’est venu un jour où j’ai eu à mener
une réflexion sur la durée fugace de notre vie sur Terre.
Beaucoup ont travaillé, jouissent de leur vivant du fruit de leur
travail, mais souvent, après leur mort, il ne reste plus rien de ce
qu’ils étaient, de leurs pensées, de leurs convictions. 
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Ils descendent dans la fosse et « s’étiolent comme l’éther ». 
Je n’ai aucune connaissance de ce qu’ont été mes aïeux. Quelles
furent leurs  convictions,  leurs  œuvres  ;  tout cela demeure une
énigme pour moi. 
D’autant qu'en tant qu'antillais, je suis issu d’un peuple qui a
connu les chaines et l'aliénation de l'esclavage. 
De cette réflexion sont nés mon besoin d’écrire et ma passion
des mots ! 
Mon souhait profond est de mettre par écrit mes connaissances
et mes convictions afin de les partager avec ceux qui y prendront
plaisir et qui, je l’espère, sortiront de mes livres édifiés. 

Dans mes ouvrages, j’aborde divers thèmes, qui me tiennent à cœur
et  qui  mettent  en  exergue  mes  convictions  profondes,  la  plus
importante de tout étant l'amour que je porte au Seigneur et le besoin,
en tout temps, de donner Gloire à son nom. 

Bien que j’aie déjà eu l’immense plaisir de publier plusieurs de mes
livres,  les  finances  faisant  défaut,  je  n’ai  pas  pu  trouver  les  fonds
nécessaires pour éditer cinq autres livres, autres que les quatre que je
vous ai déjà présentés et qui sont tout aussi riches que celui que vous
avez en mains, et qui sont déjà en chantiers. 

Il  reste encore  beaucoup à faire  pour  que la  vérité  se fasse jour
auprès du plus grand nombre. 

Si ce livre que vous avez en mains vous a fortifié je vous vous invite
à lire et à distribuer au plus grand nombre mes autres ouvrages, car
certainement, ils vous apporteront, des connaissances qui certainement
vous seront aussi profitables. 

Plusieurs de ces livres sont, ou seront bientôt, par la grâce de Dieu
disponible en téléchargement gratuit sur mon site internet.

Malheureusement pour moi, « l’argent étant le nerf de la guerre
», tous mes fonds ayant été investis dans la mise en place de ces
premiers livre que je vous ai présenté plus avant, ce faisant, je
n’ai plus les moyens de continuer cette oeuvre. 
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Ce que je trouve des plus dommages est qu'hormis les 4 livres, qui
sont  déjà  finis  en  Français  (ainsi  que  leurs  doubles  en  anglais  soit
8 livres),  et que j'offre gratuitement sur mon site,  mais qui sont en
attente d'être corrigé, j'ai encore 5 autres ouvrages que j'ai déjà mis en
place l'ossature mais qui sont en attente de finition.

Pour continuer je vous dirais que ce livre que vous avez en mains
ainsi que tous ceux de la série « Inquisitiô (Le message des trois anges)
» vous ont présenté mon mode d'écriture, basé sur la parole de Dieu,
et qui est renforcé de texte historique et législatif, destiner à mettre en
lumière des réalités, qui jusque-là étaient cachés.

Mes  autres  livres  spirituels,  sont  de  ce  même acabit,  je  mets  en
lumière des réalités bibliques oubliées depuis des siècles, mais qui sont
vitaux pour la préparation des enfants fidèles du Seigneur en vue qu'ils
soient prêts à aller à la rencontre de notre sauveur quand il reviendra.

L'objectif  est aussi qu'en attendant le retour du Roi des rois et du
Seigneur  des  seigneurs,  que  son  peuple  soit  inébranlable  en  Jésus-
Christ  et  pas  branlant,  et  ne  suive  pas les  lumières ténébreuses des
doctrines  fallacieuses  que distille,  tel  un venin  mortel,  des  gens  qui
œuvrent, sous couvert de la foi, pour le diable.

Pour en revenir à mes  4 livres de la série  « Inquisitiô (le message
des  trois  anges)  »  que  j'offre  sur  mon  site,  en  version  anglaise  et
française, pour que vous ayez un meilleur confort de lecture, j'ai besoin
de votre aide, car la correction de chacun de ces livres coûte environ

7000 euros en anglais et environ 3500 euros en français. 

Ces 4 livres,une fois corrigés, seront toujours offerts gratuitement,
en anglais et en Français, en version numérique, sur mon site. Hormis
cela, en ce qui concerne l’œuvre d'écriture que le Seigneur me donne
de mener pour lui, il est important de noter qu'il me faut un peu plus
d'un an pour finir un livre dans sa version anglaise et française.

Hormis  tout  cela,  il  est  convenable,  selon  moi  que  vous
compreniez, que je ne peux à la fois écrire pour le Seigneur et travailler
comme coiffeur conseil, ainsi, étant consacré totalement à l’œuvre du
Seigneur, je dois aussi pouvoir vivre de cette œuvre...
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Cette réalité les Saintes Écritures le déclarent dans le texte suivant :

« Ne suis-je pas libre ? Ne suis-je pas apôtre ? N'ai-je pas vu Jésus
notre Seigneur ? N'êtes-vous pas mon oeuvre dans le  Seigneur ? Si
pour d'autres je ne suis pas apôtre, je le suis au moins pour vous ; 

Car vous êtes le sceau de mon apostolat dans le Seigneur. C'est là
ma défense contre ceux qui m'accusent. N'avons-nous pas le droit de
manger et de boire ? N'avons-nous pas le droit de mener avec
nous  une  soeur  qui  soit  notre  femme,  comme font  les  autres
apôtres, et les frères du Seigneur, et Céphas ?

Ou bien, est-ce que moi seul et Barnabas nous n'avons pas le droit
de ne point travailler ?  Qui jamais fait  le service militaire à ses
propres frais ? Qui est-ce qui plante une vigne, et n'en mange
pas le fruit ? 

Qui est-ce qui fait paître un troupeau, et ne se nourrit pas du
lait du troupeau ? Ces choses que je dis, n'existent-elles que dans
les usages des hommes ? 

La loi ne les dit-elle pas aussi ? Car il est écrit dans la loi de
Moïse : Tu n'emmuselleras point le boeuf  quand il foule le grain.
Dieu se met-il en peine des boeufs, ou parle-t-il uniquement à
cause de nous ? Oui, c'est à cause de nous qu'il a été écrit que
celui qui laboure doit labourer avec espérance, et celui qui foule
le grain fouler avec l'espérance d'y avoir part.

Si nous avons semé parmi vous les biens spirituels, est-ce une
grosse affaire si nous moissonnons vos biens temporels. 

Si d'autres jouissent de ce droit sur vous, n'est-ce pas plutôt à nous
d'en jouir ? Mais nous n'avons point usé de ce droit; au contraire, nous
souffrons tout, afin de ne pas créer d'obstacle à l'Evangile de Christ.

Ne  savez-vous  pas  que  ceux  qui  remplissent  les  fonctions
sacrées sont nourris par le temple, que ceux qui servent à l'autel
ont part à l'autel ? De même aussi, le Seigneur a ordonné à ceux
qui annoncent l'Evangile de vivre de l'Évangile.» [1 Corinthiens 9
versets 1-14, Bible Louis Segond].
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Fort de tout ce que je viens de vous présenter, vous comprenez que
j'ai besoin de votre aide, afin de continuer cette œuvre. J’ai fait bien des
démarches en vue d’obtenir un financement, mais ni les banques ni les
sociétés de crédit n’accordent des financements pour l’édition de livres,
cela s'avère être un défi.  

À chaque nouvelle demande rejetée, j’ai été tel un homme qui,
perdu en plein désert, court après un mirage lui présentant un
lac  « salvateur »,  mais en vain.  Les répercussions sont que,
faute de finances, l’œuvre est en friche. 

Néanmoins,  j’ai  l’assurance  que,  par  la  grâce  de  Dieu,  à  qui
appartiennent l'argent et l'or, ainsi que cette œuvre qu'il m'a confié, ce
livre trouvera son public et que vous, qui serez amenés à le lire,  ne
resterez pas insensibles à cet appel à l’aide que je vous adresse. 

Il est vrai que beaucoup en sont venu à vivre en pensant que leurs
biens temporels leur appartiennent et n'ont que faire des besoins de
l’œuvre du Seigneur. Ceux-là je les invite à lire les paraboles que nous
trouvons dans les textes suivants. Voici la première :  « Puis il leur
dit  :  Gardez-vous  avec soin de toute  avarice  ;  car  la  vie  d'un
homme ne dépend pas de ses biens, fût-il dans l'abondance.

Et il leur dit cette parabole : Les terres d'un homme riche avaient
beaucoup rapporté. Et il raisonnait en lui-même, disant : Que ferai-je ?

Car je n'ai pas de place pour serrer ma récolte. Voici, dit-il, ce que
je  ferai  :  j'abattrai  mes  greniers,  j'en  bâtirai  de  plus  grands,  j'y
amasserai toute ma récolte et tous mes biens ;

Et je dirai à mon âme : Mon âme, tu as beaucoup de biens en
réserve  pour  plusieurs  années  ;  repose-toi,  mange,  bois,  et
réjouis-toi. Mais Dieu lui dit : Insensé ! 

Cette nuit même ton âme te sera redemandée; et ce que tu as
préparé,  pour  qui  cela  sera-t-il  ?  Il  en  est  ainsi  de  celui  qui
amasse des trésors pour lui-même, et qui n'est pas riche pour
Dieu. » [Luc 12 versets 15-21, Bible Louis Segond].

Complétons avec ceci : 
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« Il y avait un homme riche, qui était vêtu de pourpre et de fin
lin, et qui chaque jour menait joyeuse et brillante vie. Un pauvre,
nommé  Lazare,  était  couché  à  sa  porte,  couvert  d'ulcères,  et
désireux de se rassasier des miettes qui tombaient de la table du
riche; et même les chiens venaient encore lécher ses ulcères.

Le pauvre mourut, et il  fut porté par les anges dans le sein
d'Abraham.  Le riche  mourut  aussi,  et  il  fut  enseveli.  Dans le
séjour des morts, il leva les yeux; et, tandis qu'il était en proie
aux tourments, il vit de loin Abraham, et Lazare dans son sein.

Il s'écria : Père Abraham, aie pitié de moi, et envoie Lazare,
pour  qu'il  trempe  le  bout  de  son  doigt  dans  l'eau  et  me
rafraîchisse  la  langue;  car  je  souffre  cruellement  dans  cette
flamme. Abraham répondit : 

Mon enfant, souviens-toi que tu as reçu tes biens pendant ta
vie, et que Lazare a eu les maux pendant la sienne ; maintenant il
est  ici  consolé,  et  toi, tu souffres.  » [Luc 16 versets  19-25, Bible
Louis Segond].

L'heure n'est plus à tergiverser,  si ce livre vous a touché, faites un
geste, aidez-moi à pouvoir nourrir les âmes, pour et par le Seigneur. J’ai
foi  que le  Seigneur  a  un peuple  fidèle,  qui  est  présenté  comme les
7000 qui, du temps d’Élie, n’ont point fléchi le genou devant Baal et
qu’ils lui demeurent fidèles.

Je sais que vous vous ne fermerez pas vos cœurs à cet appel à l’aide,
car vous marchez par amour selon que notre Sauveur nous le demande.

Voici ce qui est préconisé : « Donne à celui qui te demande, et
ne te détourne pas de celui qui veut emprunter de toi. » [Matthieu
5 verset 42, Bible Louis Segond].

Complétons  avec  ceci  : «  Si  quelqu'un possède  les  biens  du
monde, et que, voyant son frère dans le besoin, il lui ferme ses
entrailles, comment l'amour de Dieu demeure-t-il en lui ?

Petits enfants, n'aimons pas en paroles et avec la langue, mais
en actions et avec vérité. 
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Par  là  nous  connaîtrons  que  nous  sommes  de  la  vérité,  et  nous
rassurerons nos  coeurs  devant lui  » [1 Jean 3 versets  17-19,  Bible
Louis Segond].

Finissons avec ceci : « Si l'un de tes compatriotes tombe dans la
pauvreté dans le pays que l'Éternel ton Dieu te donne, tu ne lui
fermeras pas ton coeur et tu ne lui refuseras pas ton aide. 

Au contraire,  tu lui  ouvriras  ta main toute grande et  tu lui
prêteras  suffisamment  selon  ses  besoins.  Garde-toi  bien  de
nourrir dans ton coeur des pensées mesquines et de te dire : 

« C'est bientôt la septième année, l'année de la remise des dettes » et,
pour  cette  raison,  de  regarder  ton  compatriote  pauvre  d'un
mauvais oeil sans rien lui donner. Car alors, il se plaindrait de toi
à l'Éternel et tu porterais la responsabilité d'une faute.

Donne-lui généreusement et non pas à contrecoeur. Et pour
cela, l'Éternel ton Dieu te bénira dans tout ce que tu feras et dans tout
ce que tu entreprendras. En fait, il y aura toujours des nécessiteux
dans le pays : c'est pourquoi, je t'ordonne d'ouvrir toute grande
ta main à ton compatriote, au malheureux et au pauvre dans ton
pays. » [Deutéronome 15 versets 7-11, Bible Semeur]. 

Si ce livre où l'un de ceux que je vous offre gratuitement sur mon
site vous a touché,  faites  un geste,  aidez-moi à  pouvoir  continuer à
fortifier et aider le plus grand nombre. 

J’en appelle donc à votre générosité. Ainsi, si le vôtre cœur vous en
dit, vous pouvez m'apporter votre aide en me faisant parvenir vos dons
par voie postale à :

Monsieur  Kenny  Ronald  Marguerite,  Impasse  py  n°  24,
Californie, 97232 Le Lamentin (Martinique).

Vous avez aussi la possibilité de faire un don sur l'onglet « Faire un
don  avec  Paypal  » (onglet  situé  sur  l'écran,  à  gauche  pour  les
ordinateurs et en bas pour les portables) présent sur mon site : kenny-
ronald-marguerite.com. 
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4 Présentation du livre ''Inquisitiô (Le message des
trois  anges),  tome V,  Bases de la  réforme des
doctrines iniques de l'impudique corruptrice  qui
contreviennent à la parole de Dieu (Version revue
et complétée – réédition)''

PPour introduire  ce  livre,  je  vous  dirais  que  dans  ces  pages,  se

trouve une bonne nouvelle et je suis chargé de vous l’annoncer. Eh oui
!  Néanmoins,  à l’instar  des pièces qui ont deux faces,  j’ai  aussi  une
nouvelle  moins  bonne  pour  vous,  car  elle  va  ébranler  toutes  vos
certitudes. Qu’en est-il ?

Soyez-rassuré,  il  ne  s’agît  ni  plus,  ni  moins,  que  de  nouvelles
connaissances bibliques, auxquelles j’ai eu accès et que je veux partager.
N’y voyez là, rien d’orgueilleux. Vous comprendrez, à la lecture de ce
qui suit ! Pour amorcer la chose, je vous pose ces quelques questions :

Avez-vous  la  capacité  de  voir  des  événements  avant  qu'ils
n'arrivent et œuvrez-vous en vue de les canaliser pour le bien ?
Avez-vous la capacité de dominer un démoniaque qui est habité
d'une légion de démons ? 
Avez-vous, sans avoir étudié, acquis la capacité de parler une
nouvelle langue ? Etc.

Ces questions ont pour but de démontrer que les dons spirituels
que  le  Saint  Esprit  donne,  sont  toujours  accessibles  de  nos  jours,
même s’ils nous semblent extraordinaires !

Ces propos, pour certains, pourraient être assimilés à ceux d’un
« illuminé », chérissant les arguties. Il n’en est rien ! 

Si vous poursuivez cette lecture, vous vous rendrez compte.
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Cependant,  comme  je  l’ai  précisé  précédemment,  cette  bonne
nouvelle s’accompagne d’une mauvaise car pour obtenir  ces dons, il
nous faut renier bien des bases inculquées par nos religions respectives.

Prenons l’exemple de la religion que je connais le mieux, celle des
adventistes du septième jour. Ce livre est, Bible en mains, un véritable
raz-de-marée qui vient s'abattre sur les fondations de votre foi, car il
est avant tout destiné à la réforme de cette religion.

Pour poursuivre, je vous dirais que le scellement du peuple de Dieu
par le Saint-Esprit, est au centre de la prédication de toutes les religions
chrétiennes, et même ce concept est la colonne vertébrale de la religion
adventiste  du  septième  jour.  Pourtant,  bien  que  ce  concept  soit
maîtrisé, car tous savent que c'est l'Esprit  de Dieu qui est habilité  à
cette œuvre et qui donne aussi des dons spirituels, a contrario, il n’en
est pas de même de la réalité de ce scellement. 

Quelle en est la répercussion ? En ce siècle, malheureusement, peu
de personnes sont dans le cas de figure de Corneille et de sa famille
[Actes 10], pour recevoir, à l’instar des disciples du Christ, l'onction du
Saint-Esprit. Il est nécessaire, à ce stade, d’expliciter mes propos.

Je ne fais point allusion aux personnes qui,  au sein du peuple de
Dieu, maîtrisent plusieurs langues, après avoir étudié pour cela mais à
celles  qui  reçoivent  ce  don  du  Saint-Esprit  et  s’expriment  dans  de
nouvelles langues inconnues, jusqu’alors  [Actes 2 versets 1-18] ou en
prophétisant, comme il est écrit dans [Actes 19 versets 1-7].

Je ne fais pas non plus allusion à ceux qui disent avoir le don de
chasser les démons, mais qui, à l’instar de ce qui est décrit dans  [Actes
19 versets 13-17] risquent, un jour ou l’autre, de se retrouver battus par
l'un d'eux et de devoir fuir nus. Une des réalités que nous vivons en ce
siècle,  c’est  que  les  dons  spirituels,  que  donne  le  Saint-Esprit  afin
d'œuvrer puissamment pour le Seigneur, sont quasiment inexistants.

J’emploie volontairement le terme « quasiment inexistant »  car il
n’est  pas  improbable  que l’un  de  vous  ait  reçu  autrement  le  Saint-
Esprit et acquis la capacité, comme Paul, de guérir les malades par un
simple touché, de prophétiser [Actes 19 versets 11-12], [Actes 27 versets
9-44] ou encore de parler une nouvelle langue, comme Pierre et les
disciples [Actes 2 versets 1-16], etc. Rien n’est impossible à Dieu ! 
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Dans le cas contraire, j'invite tous les autres qui souhaitent recevoir
des dons spirituels,  à venir avec moi, faire cette promenade biblique
qui, à mon sens, sera enrichissante.

Je vous laisse en juger par les versets qui émaillent ce livre et qui
promettent  que  « les  portes  des  écluses  des  cieux seront  ouvertes  et
l'Esprit de Dieu viendra vivre en nous ».

Bien entendu, il  y a des conditions à remplir  pour cela,  nous les
découvrirons dans toutes les parties qui composent ce livre.

Pour  continuer,  je  vous  dirais  que  souvent,  nous  espérons  une
chose  qui  est  déjà  à  nos  côtés  depuis  fort  longtemps,  mais  nous
n'arrivons pas à l'étreindre car nous sommes aveuglés.

C'est ce qui se passe en ce siècle, au sein des religions chrétiennes
qui, telle l'Église adventiste du septième jour, attendent avec espérance
que  le  Saint  Esprit  puisse  se  répandre  sur  leurs  membres  d'église
comme « la pluie de l'arrière-saison ». Cette espérance réside dans la
promesse que le Seigneur a fait à son peuple par le biais du prophète
Joël [Joël 2 versets 23], [Joël 3 versets 1-5].

Beaucoup  d'enfants  de  Dieu  soupirent  après  cette  promesse,
certains  passent  toute  une  vie  en  espérant  vivre  cette  prophétie  et
finissent par descendre dans la tombe sans en avoir fait l’expérience.
Malheureusement, tous ceux qui espèrent ainsi en elle, le font en vain.

Pourquoi ? Certes, cette réalité est manifeste dans le texte de [Actes
2 versets 1-4, 16-18], où nous découvrons la promesse de la venue du
Saint Esprit, comme la pluie de l'arrière-saison, faite par le Seigneur à
son peuple, par le biais du prophète Joël.

Cette prophétie s'est pleinement accomplie, en ce sens où Jésus
nous a promis qu'une fois donné,  le  Saint-Esprit  demeurera
éternellement avec nous [Jean 14 versets 16-18].
Donc, il est déjà au sein du peuple de Dieu, toutefois, notre
infidélité l'empêche de vivre en nous.

La raison de cet état de fait, c’est que le Saint-Esprit ne peut vivre
dans ceux qui ne sont pas fidèles aux Saintes-Écritures, leurs péchés les
séparant du Seigneur [Actes 5 verset 32], [Ésaïe 59 versets 1-2].
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Ainsi,  le  Saint-Esprit  est  bien  là  et  avec  lui,  les  dons  spirituels
promis, telle la pluie de l'arrière-saison mais, il y a un hic, c’est que,
quand il se déverse sur le peuple de Dieu, nos péchés font barrage, tel
un parapluie qui empêche cette eau céleste et vivifiante d'arriver sur
nous. Afin de changer les choses, il faut se détourner du mal et ne plus
pratiquer les doctrines d'Homme au détriment de la parole de Dieu.

Il faut aussi résister au diable, tout en se soumettant à Dieu, c'est
ainsi que la victoire nous sera donnée sur le démon et qu'il finira par
fuir loin de nous [Jacques 4 versets 7-10].

Une fois ces bases mises en place, il nous faut faire une nouvelle
alliance avec Jésus, par les liens du baptême. Nous retrouvons cette
réalité dans [Actes 19 versets 1-7].

Nous voyons ici que ceux qui, tout en ayant été baptisés, n’avaient
pas reçu le Saint-Esprit  ont été rebaptisés. En fait,  ce n'est qu'après
avoir,  entre autres, prié pour eux et imposé les mains, que le Saint-
Esprit leur fut donné.  Quand on vient d'être baptisé et qu'aucun don
spirituel n'est reçu, c'est le symbole que le Seigneur ne l’a pas agréé et
de ce fait, l'Esprit de Dieu ne peut être reçu. La raison, c’est que toutes
les étapes du baptême n’ont pas été mises en place, nous retrouvons
cette réalité dans le texte de [Actes 19 versets 1-7].

Le fait que le Saint-Esprit n'ait pas été donné, peut aussi signifier
que,  celui  qui s'est  fait  baptiser,  a  pratiqué une iniquité  lors  de son
baptême.  Cet  acte  pouvant  être  le  fait  de  confesser  des  doctrines
d'Homme,  ce  faisant,  il  perd  la  bénédiction  qui  est  attachée  au
baptême, celle de recevoir l'Esprit de Dieu.

Nous allons  dans un premier  temps découvrir,  dans  ce  livre,  les
doctrines qui transgressent la parole de Dieu et qui font que ceux qui
se baptisent, ne peuvent pas recevoir le Saint-Esprit.

Ces  coutumes,  mises  en  exergue,  sont  celles  pratiquées  par  la
religion adventiste du septième jour, ce livre étant destiné à sa réforme,
nous les décrypterons donc, Bible en main, afin de parvenir à purifier
son  dogme  de  telles  choses.  Puis,  dans  un  second  temps,  nous
étudierons les sept étapes du baptême, permettant à la fois de recevoir
le Saint-Esprit et au moins un don spirituel.

Comme  vous  le  verrez,  la  réalité  permettant  d'avoir  des  dons
spirituels, tient avant tout à l'obéissance portée à la parole de Dieu. 

Ce n'est qu'à ce prix que nous pouvons les recevoir du Saint-Esprit.
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